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Kleber Wan-Dall fala 
sobre a candidatura
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dePóSito de entulhoS 
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MEIO AMBIENTE

DEBATE AQUECIDO

Pedaços de madeira, peças de carro, embalagens de alimentos e diversos outros entulhos estão sendo despejados às 
margens da br-470, próximo ao km 45, no bairro belchior baixo. Situação preocupa moradores e também a equipe do 

Serviço autônomo municipal de Água e esgoto, Samae, que tenta descobrir quem são os culpados e puni-los.
PÁGina 10

PÁGinaS 6 e 7
CANDIDATOS trocaram farpas e acusações durante debate realizado no salão Cristo Rei na manhã do último sábado, 15

ranieri souza
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| OPINIÃO02| Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 18 de setembro de 2012

O que você achou do 
debate entre os candidatos 
a prefeito de Gaspar?

Participe votando em
www.cruzeirodovale.com.br

Resultado Enquete

(   ) Péssimo

(   ) Ruim

(   ) Bom

(   ) Excelente

(   ) Não assisti ao 
debate

O que era para ser um espaço democrático, com a apre-
sentação das propostas para o crescimento ordenado de 
Gaspar, tornou-se um espaço de troca de acusações. O debate 
entre os quatro candidatos a prefeito de Gaspar, organizado 
pela imprensa e entidades de classe, deixou muitos eleitores 
frustrados, à espera das propostas para a cidade.

O que se viu na manhã do último sábado foram candida-
tos com os ânimos acirrados, dispostos a atacar o adversário 
com todo e qualquer tipo de acusação. O que mostra quais 
rumos a campanha eleitoral pode vir a tomar em Gaspar até 
o dia 7 de outubro, pois ainda há muita água para rolar até 
o dia da eleição.

Novamente as picuinhas e desavenças políticas ocupam 
espaço central em uma campanha que deveria ser marcada 
pela apresentação de ideias e comprometimento com a 
comunidade. Já passou da hora desta situação mudar. Os 
eleitores não são marionetes na mão de uma minoria que 
se acha acima de tudo e de todos. Eles estão atentos e vão 
mostrar, nas urnas, sua insatisfação com relação à imaturi-
dade e falta de comprometimento daqueles que pretendem 
ocupar o maior cargo administrativo da cidade. 

O que se espera é que, passado o vexame das discussões 
deste sábado, onde até xingamentos como “mentiroso e 
fanfarrão” foram utilizados, os quatro candidatos mudem 
de postura e saiam pelas ruas apresentando ideias e proje-
tos que possam conquistar o voto honesto e limpo de cada 
eleitor gasparense. 

Onde ficaram as 
propostas?

Editorial Cartas

Cruzeiro Online

Tempo

Você acha que é preciso reduzir 
a carga tributária paga pelos 
cidadãos comuns e também 
pelas empresas?

Total: 178 votos

O conteúdo das cartas divulgadas nesta página é de inteira responsabilidade de seus autores e não expressa a opinião deste veículo de 
comunicação. As cartas podem ser enviadas por email - redacao@cruzeirodovale.com.br ou podem ser entregues na redação do jornal. 

O tamanho limite das cartas é de 900 caracteres. Informamos que as cartas que ultrapassarem este limite poderão ser editadas.

Fundado em 1º de junho de 1990 por Gilberto Schmitt 
e João Nivaldo Tomazzia
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INDIGNAÇÃO

    Desde que assumiu a Intendência do 
Belchior o senhor Etelvino Teobaldo Schmidt 
(Vino) vem proporcionando festas em seu 

sítio com convidados que “cheiram bem” e 
bebem todas. Depois saem pela rua fazendo 
rachas com os carros e motos, detonando as 
cercas e colocam em risco a segurança dos 
vizinhos. Talvez acham que são donos do 

município.  
    Respeito com o próximo é bom senhor 

Etelvino. Todos têm direitos, mas não somos 
obrigados a aturar as sandices de seus convi-
dados. Vou seguir o conselho de um vizinho 
e da próxima vez chamar a polícia. É como 

dizem: “Dê poder ao homem e conhecerás o 
seu caráter”.

Roberto Sombrio | Gaspar

Condutores imprudentes
Na quarta-feira de manhã estava vindo em direção a ponte, 

passando em frente às lojas e contemplando a fila de carros que 
se estendia cada vez mais, notei que logo à frente havia um veí-
culo atravessado na calçada. Este carro saiu do estacionamento e 
resolveu ficar parado na calçada esperando algum outro veiculo 
lhe dar a vez. Detalhe que o sinal estava fechado. Notei também 
que um agente de trânsito se aproxima e pediu-lhe que desce a ré 
e deixasse a calçada livre. 

O condutor de imediato negou-lhe o pedido. O agente ficou 
surpreso, então pediu que o condutor lhe apresentasse os documen-
tos do veículo e a habilitação e teve seu pedido negado novamente. 
Notei que o condutor estava alterado e usava de tal ignorância, o que 
me inojou. Cansada de esperar a boa vontade do espaçoso resolvi 
passar pela ‘RUA’ mesmo,atitude que não foi bem pensada. Por sorte 
que um ciclista que vinha em minha direção estava bem atento e 
freou em cima do ‘laço’.Fiquei indignada com o ocorrido. 

Sei que o trânsito esta caótico e a situação é provisória, mas 
isto não justifica a atitude de muitos condutores imprudentes que 
estão se aproveitando da situação para justificar seus atos de má 
fé. Resumindo o acontecido, minutos depois o agente de trânsito 
notificou o condutor, este que ameaçou a via e não contente ainda 
partiu para cima do agente. Fiquei boquiaberta com a situação. O 
agente se manteve calmo e soube levar a situação, impedindo que 
o condutor descontrolado o agredisse, afastou-se e logo vieram 
reforços. O resultado foi parar na Delegacia. Como diz o senhor 
Gilberto Schimitt: Morro e não vejo tudo, ou vejo tudo e morro! 

Valkiria Pavanati Marcelino | Gaspar Polícia
A policia muitas vezes é desrespeitada pela sociedade, porque 

é uma polícia que não inspira confiança, age de forma errada, não 
cumpre a lei, legisla em causa própria e faz o que pensa na sua 
cabeça.

Falo isso porque eu presenciei esta cena. No dia 14 de setembro, 
aproximadamente às 13h25, cinco carros provenientes da BR-470, 
mais precisamente da Rua Hercílio Fides Zimmermann, avançaram 
o sinal vermelho que dá acesso à ponte Hercílio Deeke, na Margem 
Esquerda. O guarda que estava no local naquele momento inter-
ceptou os cinco carros e após foi liberando um a um e quando 
chegou ao último carro fez sinal para a motorista parar e ficar para 
a próxima passagem. 

A motorista ignorou a ordem de parada ou fingiu que não viu 
e continuou o seu trajeto. Conclusão: O guarda pegou a caneta 
e o papel e destacou a multa. Pergunto: Por que não ter deixado 
passar também o último carro, já que deixou passar quatro carros 
de forma irregular? Por que não multou todos os cinco carros? Teria 
sido justo, teria cumprido a lei, mas preferiu agir de forma errada, 
agiu de acordo com sua conveniência. Senhor guarda: ou multa 
todos ou não multa ninguém, este é o procedimento correto! 
Alegar que seria impossível multar todos naquele momento, não 
parece condizer com a justiça. É preciso que a polícia reveja seus 
procedimentos.

Henrique Theiss | Gaspar

Sertão Verde
Infelizmente a comunidade do Sertão Verde, como todos sabem, 

é uma parte de Gaspar totalmente esquecida pela administração. 
Para quem tentou fazer alguma coisa a resposta obtida é que “o 
Sertão Verde está interditado e precisa ser desativado, pois é uma 
área de risco”. Concordo que o Sertão Verde esta numa área de 
risco, mas desativação acho forte demais. Por que não tentar achar 
soluções para está localidade? Eu mesma tenho um projeto para 
retirada daquele morro onde aconteceu a morte de várias pes-
soas, projeto feito, procuramos a Prefeitura diversas vezes e não 
conseguimos nada, isso que a Prefeitura não precisava fazer nada, 
somente autorizar. Ouvimos todo tipo de desculpa até mesmo que 
o engenheiro que fez o projeto não era habilitado e tudo mais. Fazer 
o quê? Continuamos com a casa interditada, mas penso que são 
vidas que estão lá, dependendo de ações e não de desculpas.

O Sertão Verde continua sem escola, sem creche, sem qualquer 
consideração pela atual administração, mas em compensação 
agora em época eleitoral, olha só, temos três candidatos a vereador 
pedindo votos. 

Sim o que somos? Que valores temos? Precisamos tomar partido 
por nós mesmos, temos que defender a nossa causa e procurar 
eleger pessoas que nos considerem e tenham respeito pelo que 
somos. Pessoas trabalhadoras que moram numa área de risco não 
por opção, mas sim por necessidade e que merecem ser ouvidas 
e atendidas.

Cleunice Cizeski | Gaspar
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O que era para ser um espaço democrático, com a apre-
sentação das propostas para o crescimento ordenado de 
Gaspar, tornou-se um espaço de troca de acusações. O debate 
entre os quatro candidatos a prefeito de Gaspar, organizado 
pela imprensa e entidades de classe, deixou muitos eleitores 
frustrados, à espera das propostas para a cidade.

O que se viu na manhã do último sábado foram candida-
tos com os ânimos acirrados, dispostos a atacar o adversário 
com todo e qualquer tipo de acusação. O que mostra quais 
rumos a campanha eleitoral pode vir a tomar em Gaspar até 
o dia 7 de outubro, pois ainda há muita água para rolar até 
o dia da eleição.

Novamente as picuinhas e desavenças políticas ocupam 
espaço central em uma campanha que deveria ser marcada 
pela apresentação de ideias e comprometimento com a 
comunidade. Já passou da hora desta situação mudar. Os 
eleitores não são marionetes na mão de uma minoria que 
se acha acima de tudo e de todos. Eles estão atentos e vão 
mostrar, nas urnas, sua insatisfação com relação à imaturi-
dade e falta de comprometimento daqueles que pretendem 
ocupar o maior cargo administrativo da cidade. 

O que se espera é que, passado o vexame das discussões 
deste sábado, onde até xingamentos como “mentiroso e 
fanfarrão” foram utilizados, os quatro candidatos mudem 
de postura e saiam pelas ruas apresentando ideias e proje-
tos que possam conquistar o voto honesto e limpo de cada 
eleitor gasparense. 

Onde ficaram as 
propostas?

Editorial Cartas

Cruzeiro Online

Tempo

Você acha que é preciso reduzir 
a carga tributária paga pelos 
cidadãos comuns e também 
pelas empresas?
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INDIGNAÇÃO

    Desde que assumiu a Intendência do 
Belchior o senhor Etelvino Teobaldo Schmidt 
(Vino) vem proporcionando festas em seu 
sítio com convidados que bebem todas. 

Depois saem pela rua fazendo rachas com 
os carros e motos, detonando as cercas e 

colocam em risco a segurança dos vizinhos. 
Talvez acham que são donos do município.  

    Respeito com o próximo é bom senhor 
Etelvino. Todos têm direitos, mas não somos 
obrigados a aturar as sandices de seus convi-
dados. Vou seguir o conselho de um vizinho 
e da próxima vez chamar a polícia. É como 

dizem: “Dê poder ao homem e conhecerás o 
seu caráter”.

Roberto Sombrio | Gaspar

Condutores imprudentes
Na quarta-feira de manhã estava vindo em direção a ponte, 

passando em frente às lojas e contemplando a fila de carros que 
se estendia cada vez mais, notei que logo à frente havia um veí-
culo atravessado na calçada. Este carro saiu do estacionamento e 
resolveu ficar parado na calçada esperando algum outro veiculo 
lhe dar a vez. Detalhe que o sinal estava fechado. Notei também 
que um agente de trânsito se aproxima e pediu-lhe que desce a ré 
e deixasse a calçada livre. 

O condutor de imediato negou-lhe o pedido. O agente ficou 
surpreso, então pediu que o condutor lhe apresentasse os documen-
tos do veículo e a habilitação e teve seu pedido negado novamente. 
Notei que o condutor estava alterado e usava de tal ignorância, o que 
me inojou. Cansada de esperar a boa vontade do espaçoso resolvi 
passar pela ‘RUA’ mesmo,atitude que não foi bem pensada. Por sorte 
que um ciclista que vinha em minha direção estava bem atento e 
freou em cima do ‘laço’.Fiquei indignada com o ocorrido. 

Sei que o trânsito esta caótico e a situação é provisória, mas 
isto não justifica a atitude de muitos condutores imprudentes que 
estão se aproveitando da situação para justificar seus atos de má 
fé. Resumindo o acontecido, minutos depois o agente de trânsito 
notificou o condutor, este que ameaçou a via e não contente ainda 
partiu para cima do agente. Fiquei boquiaberta com a situação. O 
agente se manteve calmo e soube levar a situação, impedindo que 
o condutor descontrolado o agredisse, afastou-se e logo vieram 
reforços. O resultado foi parar na Delegacia. Como diz o senhor 
Gilberto Schimitt: Morro e não vejo tudo, ou vejo tudo e morro! 

Valkiria Pavanati Marcelino | Gaspar Polícia
A policia muitas vezes é desrespeitada pela sociedade, porque 

é uma polícia que não inspira confiança, age de forma errada, não 
cumpre a lei, legisla em causa própria e faz o que pensa na sua 
cabeça.

Falo isso porque eu presenciei esta cena. No dia 14 de setembro, 
aproximadamente às 13h25, cinco carros provenientes da BR-470, 
mais precisamente da Rua Hercílio Fides Zimmermann, avançaram 
o sinal vermelho que dá acesso à ponte Hercílio Deeke, na Margem 
Esquerda. O guarda que estava no local naquele momento inter-
ceptou os cinco carros e após foi liberando um a um e quando 
chegou ao último carro fez sinal para a motorista parar e ficar para 
a próxima passagem. 

A motorista ignorou a ordem de parada ou fingiu que não viu 
e continuou o seu trajeto. Conclusão: O guarda pegou a caneta 
e o papel e destacou a multa. Pergunto: Por que não ter deixado 
passar também o último carro, já que deixou passar quatro carros 
de forma irregular? Por que não multou todos os cinco carros? Teria 
sido justo, teria cumprido a lei, mas preferiu agir de forma errada, 
agiu de acordo com sua conveniência. Senhor guarda: ou multa 
todos ou não multa ninguém, este é o procedimento correto! 
Alegar que seria impossível multar todos naquele momento, não 
parece condizer com a justiça. É preciso que a polícia reveja seus 
procedimentos.

Henrique Theiss | Gaspar

Sertão Verde
Infelizmente a comunidade do Sertão Verde, como todos sabem, 

é uma parte de Gaspar totalmente esquecida pela administração. 
Para quem tentou fazer alguma coisa a resposta obtida é que “o 
Sertão Verde está interditado e precisa ser desativado, pois é uma 
área de risco”. Concordo que o Sertão Verde esta numa área de 
risco, mas desativação acho forte demais. Por que não tentar achar 
soluções para está localidade? Eu mesma tenho um projeto para 
retirada daquele morro onde aconteceu a morte de várias pes-
soas, projeto feito, procuramos a Prefeitura diversas vezes e não 
conseguimos nada, isso que a Prefeitura não precisava fazer nada, 
somente autorizar. Ouvimos todo tipo de desculpa até mesmo que 
o engenheiro que fez o projeto não era habilitado e tudo mais. Fazer 
o quê? Continuamos com a casa interditada, mas penso que são 
vidas que estão lá, dependendo de ações e não de desculpas.

O Sertão Verde continua sem escola, sem creche, sem qualquer 
consideração pela atual administração, mas em compensação 
agora em época eleitoral, olha só, temos três candidatos a vereador 
pedindo votos. 

Sim o que somos? Que valores temos? Precisamos tomar partido 
por nós mesmos, temos que defender a nossa causa e procurar 
eleger pessoas que nos considerem e tenham respeito pelo que 
somos. Pessoas trabalhadoras que moram numa área de risco não 
por opção, mas sim por necessidade e que merecem ser ouvidas 
e atendidas.

Cleunice Cizeski | Gaspar
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E a dona Marta Suplicy, ex-prefeita e agora 
ex-senadora, foi nomeada Ministra da Cultura, 
pela presidente dona Dilma. Está certo que a 
ex-ministra Ana de Holanda não estava dando 
conta do recado, no Ministério da Cultura, não 
sei ao certo se porque não deixavam ela fazer 
– ela reclamava da falta de verbas – ou porque 
era devagar mesmo. 

A verdade é que Marta entra no Ministério 
apenas porque desistiu da candidatura à pre-
feitura de São Paulo e porque aceitou “apoiar” 
Haddad, o incompetente Haddad que também 
foi Ministro da Educação. E o prêmio para tudo 
isso foi o Ministério da Cultura, coisa que já vem 
sendo engendrada há algum tempo.

Por falar em Haddad, fica evidente que 
os Ministérios da Educação e da Cultura são 
considerados moedas de negociatas nas barga-
nhas políticas, em troca de apoios e benefícios 
espúrios. 

É por isso que a educação brasileira está 

falida, relegada à ruína, que a cultura de nos-
so país é relegada ao esquecimento: porque 
as pessoas que são colocadas nos ministérios 
correspondentes não são apropriadas, não têm 
o devido conhecimento e competência, não 
tem a devida experiência nas áreas. Elas são 
colocadas lá, quase sempre, por outros moti-
vos, alheios à cultura ou à educação. Ninguém 
está preocupado com o desempenho dessas 
pessoas dentro das respectivas pastas. Ms nós, 
cidadãos, precisamos nos preocupar.

Já vimos isso antes: Haddad foi um desastre 
para a educação, mas só saiu do ministério por-
que o todo-poderoso e insosso Lula decidiu que 
ele tem que ser prefeito de São Paulo. Que Deus 
livre São Paulo desse flagelo. E quem entrou 
no seu lugar? Mercadante. Por quê? Porque 
o Planalto queria mais do PT de São Paulo no 
poder, para que houvesse mais apoio a Haddad. 
É assim que a coisa funciona, infelizmente. 
Agora são dois figurões do PT paulista no alto 

escalão. Isso não é por acaso. E a educação? 
E a cultura? 

Não é à toa que o Brasil ocupa a 88ª colo-
cação no ranking internacional da educação. 
Com o tratamento dado aos ministérios cor-
respondentes, com a gestão de pessoas que 
não valorizam nem a educação nem a cultura, 
mas sim a politicagem que arruína cada vez 

mais o país, não poderíamos esperar mais do 
que isso. 

Mas está na hora de dar um basta nis-
so. Está na hora de exigir os direitos que os 
cidadãos brasileiros têm e que precisam ser 
respeitados. Que não nos esqueçamos disso 
na hora de votar.

Luiz CarLos amorim – EsCritor 

O “novo” Ministério da Cultura
Artigo
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Chumbo
Por Gilberto Schmitt

gilberto@cruzeirodovale.com.br

mEio ambiEntE
baruLho

PErguntar não ofEndE:

rEforço 

PEsquisa

O Dia da Árvore, comemorado 
nesta sexta-feira, 21 de setembro, 
será lembrado em Gaspar através 
da doação de mudas de árvores 
frutíferas e nativas. Os interessa-
dos devem se dirigir até a Gerên-
cia Municipal de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável 
para pegar as mudinhas, que 
serão distribuídas até acabarem 
os estoques. Vamos todos cuidar 
do nosso planeta. Eu já plantei 
muitas árvores nesta vida, e você?

A política em Ilhota está pegando 
fogo. Disputa eleitoral acirrada e de 
gente grande, apesar de ser uma cidade 
pequena. Lá se faz política do modo bem 
antigo, com carreatas gigantes, comícios, 
placas em quase todas as casas, promes-
sas e muito barulho. Espero ao menos  
que os eleitores se respeitem. 

Por que a balsa de Ilhota 
quebrou  misteriosamente no 
domingo à tarde?

Em breve, as Polícias Militar e Civil e o Corpo de Bombeiros estarão com 
veículos novos. Isto porque a Câmara de Vereadores aprovou cinco Pro-
jetos de Lei que autorizam o Executivo a realizar doações de bens móveis 
destinados a essas entidades. Os projetos correspondem à doação de oito 
veículos, dois destinados a Polícia Militar, quatro a Polícia Civil, e outros 
dois automóveis aos Bombeiros Militares. 

A segunda pesquisa 
eleitoral contratada pelo 
Jornal Cruzeiro do Vale 
está sendo realizada pelo 
Instituto Ipac, de Blume-
nau.  A coleta de dados 
foi feita na segunda-feira 
e continua ainda nesta 
terça. A tabulação será 
feita na quarta-feira e o 
resultado será entregue na 
redação do jornal na quin-
ta-feira. Sexta os leitores 
podem acordar bem cedo 
para conferir o resultado. 
Dia 5 de outubro divulga-
remos a terceira pesquisa 
eleitoral.

Visita EsPECiaL 

Candidatos

GILBErtO SChMMIt

Os alunos do período vespertino do segundo ano 
da escola Norma Mônica Sabel fizeram uma visita 
especial à redação do Jornal Cruzeiro na tarde 
desta segunda-feira, 17. Os pequeninos vieram 
aprender como se produz um jornal e como a 
notícia chega até a redação e se comportaram 
muito bem durante a palestra. Estão de parabéns. 
O grupo esteve acompanhado das educadoras 
Eliane Cristina Schill Koth, Lucimar Gern Dias e 
Monica regina Machado. Além do jornal os estu-
dantes também visitaram a Biblioteca e o Correio. 

A carta publicada na edição passada, sobre a escolaridade de 
nossos candidatos, gerou alguns comentários na cidade e nosso 
assíduo e sempre atento leitor Luis Cesar heining enviou sua 
opinião sobre o assunto, que publico abaixo, na íntegra:

Concordo em partes com a carta do leitor que falava sobre a es-
colaridade dos candidatos. É  certo que um maior conhecimento e 
um grau de escolaridade mais elevado tornam-se premissas para 
um bom mandato, mas também não pode ser o principal  quesito 
para ser vereador, prefeito ou qualquer outro cargo político. 
Em minha visão, o primeiro quesito tem que ser a honestidade, a 
garra, o desempenho na comunidade, o querer fazer. Digo isso, 
pois em Gaspar, na legislação atual, 80% dos vereadores tem cur-
so superior ou técnico, são cultos e buscam uma formação con-
tinuada, no entanto vimos durantes estes quase quatro anos que 
não buscaram um trabalho efetivo, foram omissos e nem con-
seguiram se articular para uma oposição séria e respeitada. Em 
contrapartida na administração 97/2000, onde sua ampla maioria 
não tinha sequer o ensino fundamental, vimos vereadores que 
buscaram o certo, tanto que conseguiram afastar por irregulari-
dades o prefeito da época.
Nossos vereadores atuais fizeram somente duas ações de maior 
impacto. A primeira foi aumentar o número de vagas para verea-
dor no município, indo ao contrario do que a população queria. 
E a segunda, em final de mandato, uma CPI que todos sabemos 
não vai punir os culpados. Então, meu caro leitor, não estou sendo 
contra o grau de instrução de seu representante político, quanto 
maior a sua instrução, quando mais preparado ele estiver melhor 
para a população. Mas antes de mais nada, antes de votar em 
alguém, procure saber de sua vida, sua história, suas lutas em 
defesa da comunidade a qual pertence, e a principal de todas as 
qualidades que deve ter o seu representante honestidade e bom 
caráter.

Luis Cesar Hening | Gaspar
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ALMA LAVADA I ALMA LAVADA II

ALMA LAVADA III ALMA LAVADA IV

Olhando
a Maré
Por Herculano Domício

herculano53@hotmail.com

Este título não é novo aqui. E desta vez não é para meu 
ego. E também não tenho procuração para quem se lava a 
alma desta vez. O conteúdo mostra e confronta o palanque 
com a realidade dos eleitos. No debate dos prefeituráveis no 
Cristo Rei, no sábado, o candidato à reeleição, Pedro Celso 
Zuchi, PT, rendeu-se. Ele disse com todas as letras que: a mal-
tratada velha ponte Hercílio Deecke estava uma lástima, um 
perigo; ameaçava a segurança e a vida dos gasparenses; e 
que a demora em recuperá-la se deve a esta gravidade en-
contrada; mais: deve-se à decisão dele de sábio, prudente, 
líder e cidadão responsável em consertá-la, sem interditá-la 
por oito meses, como pediu a empreiteira que se arrasta no 
serviço e inferniza a vida de todos nós diante da conclusão 
que nunca chega, pior: ainda não se conhece quando isto 
acabará.

Neste assunto vou meter a colher, até porque os concorrentes ao tro-
no de Pedro ouviram e nada contestaram no deboche que proclamou. 
Se os gasparenses estão mais seguros e livres por enquanto de uma 
desgraça, eles agradecem, isto sim, à coragem da Ação movida pelo 
ex-procurador do município, Aurélio Marcos de Souza; à pronta Ação 
do Ministério Público por meio do promotor que atuou muito tempo 
aqui na Comarca, Murilo Adghinari, e principalmente, à coragem da 
juíza, que movida por evidências técnicas, que agora o candidato Pe-
dro confirma publicamente e as negava à época como administrador, 
mandou interditar a caminhões enquanto ela não fosse recuperada. 
Mais, o jornal Cruzeiro do Vale e esta coluna, modéstia a parte, têm 
participações neste desfecho. Nós não nos intimidamos às jogadas e 
não fizemos coro ao jogo da claque oficial contra a cidade, as cidadãs 
e os cidadãos. Os vereadores ficaram calados. Assistiram ao invés de 
fiscalizar em nome do povo.

Vamos aos fatos. O Cruzeiro do Vale mostrou a precariedade da pon-
te; a Prefeitura fez pouco caso. Um dia a ponte tremeu; o prefeito co-
locou um toco de madeira para segurá-la. Surpreendido com a solução 
da moderna engenharia na foto flagrante do editor Gilberto Schmitt, 
novamente a Prefeitura desdenhou. Saiu a dar entrevistas nas rádios 
insinuando que tudo não passava de armação, coisas da dita e ine-
xistente oposição. Escondidos, a Defesa Civil e a Ditran assinaram um 
laudo alertando para a doença e o perigo da ponte. Criminosamente 
ele se entranhou na burocracia da Prefeitura. Eu o divulguei na íntegra. 
Um corre-corre. Mas, para que? Para apenas identificar, apanhar e punir 
quem o teria vazado. É isto mesmo. Este foi o exato grau de preocupa-
ção de responsabilidade do município. Este laudo, a sua publicação, a 
insistência do Cruzeiro e desta coluna num assunto tão sério e delicado, 
sensibilizou Aurélio, Murilo e levou a juíza Ana Paula, fundamentada 
em razões técnicas e preventivas, em favor de vidas e da população, de-
cretar as restrições de uso da ponte enquanto ela não fosse recuperada. 
Nem mais, nem menos. Nenhuma iniciativa dos políticos. A Prefeitura 
foi obrigada ao conserto. Repito: obrigada.

E teve outro lance. Com a ponte apenas para carros, o trânsito se agravou na região. 
Pressão de empreiteiros. A empresa criada pelo poder para recolher o lixo de Gaspar, a Say 
Muller, deu a cara pelo poder de plantão e foi à Justiça para derrubar a decisão da juíza. 
Não conseguiu. O Jornal de Santa Catarina, de Blumenau, fez capa. E qual o mote para 
desmoralizar a ordem judicial e quem sabe colocar em perigo vidas e a própria ponte? De 
que o caos no trânsito por aqui era provocado pela falta de guardas, todos deslocados 
para “cuidar” da enferma ponte. Piada. Trama. Então, caros leitores e leitoras: de quem 
foi a iniciativa de recuperar a ponte? Da administração pública foi zero, respondo-lhes. E 
agora, em época de campanha seus porta-vozes aparecem para se aboletar da paternida-
de e posarem de heróis na busca de votos? E para isto, sem pudor, na maior cara de pau 
se contradizem, como se todos nós fôssemos uns desmemoriados ao mesmo tempo em 
que confirma que a situação era grave, necessária e urgente. Mais. Não sabe exatamente 
quando vai terminar. Mais ainda. A população não sabe o que está sendo feito na ponte 
e qual vai ser a tonelagem liberada para a passagem quando pronta. Pior, com tudo isto 
explicado aqui várias vezes, teima-se numa história diferente. E tem gente que acredita. 
No fundo o que aconteceu? O candidato Pedro lavou a alma da juíza e no debate de sába-
do, ele chancelou pública e integralmente a sentença dela e ao mesmo tempo desnudou 
o administrador Pedro. Acorda, Gaspar!

Não vou comentar sobre o debate em si. É coisa 
passada. A minha opinião sobre este necessário 
instrumento dialético e democrático, está nos 
meus comentários na internet. Eles foram feitos no 
próprio sábado. 

As palavras mais ouvidas no debate de sábado 
entre os prefeituráveis: “quero deixar bem 
claro...”, Adilson Luiz Schmitt, PPS; “as pessoas 
em primeiro lugar...”, Tereza da Trindade, PSD; 
“vou diminuir 20% dos cargos comissionados...”, 
Kleber Edson Wan Dall, PMDB; “estão me 
perseguindo, não me deixam trabalhar...”, Pedro 
Celso Zuchi, PT.

Boneco. Pega mal alguém que se diz experimentado 
político e administrador não ser capaz de se auto 
apresentar e falar dos projetos de governo sem 
o auxílio de algo escrito por outros. Falta-lhe 
autenticidade, por acaso?

Todos os quatro candidatos levantaram a bola 

para o chute um do outro durante o debate. 
O que melhor chutou, posando de vítima, foi 
Pedro Celso Zuchi. Os outros comeram a bola. 
Zuchi, questionado sobre a falta de saneamento 
básico em Gaspar, provou que ele existe e para 
isto, usou falsamente ou desconhece o assunto, 
dados da drenagem pluvial. Ninguém contestou. 
Vergonhoso silêncio. 

No caso da Bunge, o candidato Pedro Celso Zuchi se 
orgulhou dela não ter saído daqui e ainda por cima, 
ter ampliado os empregos fabris. Citou reunião 
protocolar do nada ou para a propaganda com a 
presença de deputados, senadora e até o presidente 
da Câmara, em São Paulo. A sede nacional da 
Bunge Alimentos saiu daqui e para ele isto até foi 
bom. Por quê? Porque esse pessoal morava em 
Blumenau, Itajaí e Balneário Camboriú (mas alguém 
se esqueceu de comparar e indicar onde moram 
os atuais principais assessores comissionados da 
Prefeitura). Para encerrar. A fábrica da Bunge não foi 
desmontada porque o Governo do Estado aportou 
pesados incentivos fiscais. Nada veio do Município 
que não gerenciou nada neste sentido. Com a 
bola pipocando no debate, ninguém esclareceu. 
Estranho.

Hoje é dia de audiência na Justiça Eleitoral aqui 
em Gaspar. Vai se esclarecer e julgar se é crime 
eleitoral usar papel timbrado da Prefeitura numa 
procuração para defesa de processo eleitoral 
de candidato; se é permitido um funcionário 
comissionado trabalhar como advogado 
particular nas “horas de folga”; se para ganhar 
licença prêmio não é mais preciso ter cinco anos 
ininterruptos de trabalho no serviço público; se 
os atos secretos e irregulares como estes podem 
valer sem a publicação no Diário Oficial dos 
Municípios – aquele que se esconde na internet - 
etc. Êta coisa enrolada. Acorda, Gaspar!

Campanha pega fogo e da pior forma possível. 
Espalha-se que concorrentes se renderam numa 
aliança oposicionista: um vai ser secretário da 
Agricultura e outro da Saúde do possível vencedor. 
E tem gente que acredita nisto. Gente que espalha 
não é séria ou ética. Mente-se e se constrange 
agora como candidato, o que fará se por acaso for 
governo? Acorda, Gaspar!

Voto não tem preço. Voto tem consequência. 
Valorize seu voto. Vote pela sua cidade. Vote 
limpo.

SOBRE O TRAPICHE

A PEDIDO
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O corpo do homem encontrado morto 
às margens da BR-470 em Gaspar conti-
nua no Instituto Médico Legal de Blume-
nau esperando para ser identificado por 
conhecidos ou familiares. 

O homem que aparenta ter mais de 
40 anos foi encontrado na tarde da últi-
ma sexta-feira, 14 de setembro, em um 
matagal próximo à BR-470, no bairro 
Belchior.

Segundo informações da equipe da 
Polícia Civil de Gaspar, um morador da 
localidade estranhou o mau cheiro que 
vinha do matagal e foi atrás para ver o 
que havia de errado no local e ao aden-
trar a mata encontrou o corpo caído no 
chão. O morador acionou a equipe da 

Polícia Civil que ao chegar ao local ve-
rificou que o corpo da vítima estava em 
avançado estado de decomposição e 
não encontrou nenhuma identificação, 
além de uma foto 3X4. 

Após os procedimentos legais o corpo 
foi encaminhado ao IML, em Blumenau, 
onde aguarda por identificação. Segun-
do os técnicos do IML, não há sinais de 
morte violenta.

Pessoas da comunidade que identifi-
carem a vítima ou tiverem qualquer tipo 
de informação sobre sua possível iden-
tidade devem entrar em contato com a 
equipe da Polícia Civil de Gaspar, que in-
vestiga o caso, pelo telefone 3332-1000, 
ou ainda com o IML, em Blumenau.

Este é o segundo caso de corpo encontrado na região do Belchior em 2012. Em janeiro o corpo de um jovem também 
foi encontrado na região do Belchior Baixo, boiando nas águas do Itajaí-Açú. As marcas no corpo, como a tatuagem 
tribal no ante-braço direito, outra no tornozelo esquerdo com a escrita Cleide, e também a falta da ponta do dedo médio 
da mão esquerda ajudaram a família a identificar Sandro dos Passos, de 32 anos, morador de Blumenau.

Outros casos registrados na cidade em 2012

SEGURANÇA | |05Jornal Cruzeiro do Vale
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DIVULGAÇÃO/PC

Corpo espera 
por identificação

Um andarilho foi socorrido pela equipe do Corpo de Bombeiros na noite deste 
domingo, 23, após sofrer um corte no braço direito.  Segundo o homem de 69 anos, 
ele teria sido agredido por uma pessoa enquanto caminhava às margens da rodovia 
Jorge Lacerda, próximo ao Posto Bela Vista, na divisa com Blumenau. O corte teria 
sido provocado com um pedaço de vidro, após uma discussão. A vítima foi cami-
nhando até uma pizzaria, onde foi acionada a equipe do Corpo de Bombeiros, que 
prestou os primeiros socorros e encaminhou o homem ao Hospital de Gaspar. Em 
depoimento aos bombeiros, o homem não soube informar quem o havia agredido 
e segundo a equipe de socorro ele estava embriagado e não era muito preciso em 
suas informações. 

Denúncias anônimas de pessoas da comunidade ajuda-
ram a equipe da Polícia Militar de Gaspar a estourar mais um 
ponto de tráfico na cidade. Após intenso trabalho de investi-
gação, os policiais identificaram o ponto de comercialização 
da droga montado na rua Altair Paulo, no bairro Barracão, e 
na última sexta-feira, 14, montaram campana no local, onde 
flagraram o comércio de entorpecentes.

No local, os policiais prenderam Robson Cristiano Boska, 
26 anos, autuado em flagrante por tráfico. Com o acusado a 
polícia encontrou 30 pedras de crack, 21 petecas de cocaína, 
um torrão de maconha, R$53 em dinheiro e um telefone 
celular. O acusado foi encaminhado á Delegacia de Polícia, 
onde, após consulta ao sistema penal, foi constatado que 
o mesmo possui outras três passagens pelo mesmo crime 
e atualmente cumpria pena no regime domiciliar. Após os 
procedimentos legais, Robson foi encaminhado ao Presídio 
Regional de Blumenau. 

Um homem de 28 anos e um adolescente foram detidos pela equipe da Polícia Militar 
na madrugada da última sexta-feira, 14 de setembro, após serem flagrados com atitude 
suspeita,na principal rua da cidade, a Coronel Aristiliano Ramos. Segundo os policiais, a viatura 
realizava rondas no local quando percebeu os suspeitos, que tentaram fugir entrando num 
Citroen C3 com placas de Gaspar, porém foram abordados. Na cintura do adolescente foi 
encontrada uma pistola carregada com 16 munições. Esta é uma arma de calibre proibido e de 
uso exclusivo das forças armadas. Próximo ao veículo havia ainda uma bolsa e no seu interior um 
pé de cabra, o que leva os policiais a acreditarem que a dupla iria efetuar um arrombamento 
em algum ponto do comércio gasparense. Os suspeitos e todo o material encontrado foram 
conduzidos a Delegacia de Polícia Civil para serem tomadas as providências legais. 

POLÍCIA CIVIL

Polícia Militar prende dupla 
com atitude suspeita

Denúncias ajudam PM 
a prender traficante

Andarilho é agredido com 
pedaço de vidro, no Bela Vista

DIVULGAÇÃO/PM
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Muitas acusações e poucas propostas. Este é o 
balanço do debate que colocou frente a frente os 
quatro candidatos a prefeito de Gaspar na manhã 
do último sábado, 15 de setembro. Promovido 
pelos órgãos de imprensa e entidades de classe, o 
debate tinha como objetivo apresentar ao eleitor as 
propostas dos candidatos para o crescimento e de-
senvolvimento da cidade nos próximos quatro anos, 
mas o que se viu foram candidatos com os ânimos 
aquecidos, preparados para atacar o adversário a 
cada minuto, com perguntas constrangedoras e 
acusações. 

O debate teve início às 9 horas e foi acompa-
nhado de perto por dez cabos eleitorais de cada 
candidato e representantes da imprensa. Ao lado 
de fora do Salão Cristo Rei centenas de pessoas se 
reuniram para assistir a transmissão por um telão. Ao 
todo, foram seis blocos mediados pelo jornalista Cló-
vis Reis. Os blocos onde a imprensa fazia perguntas 
aos candidatos forma mais amenos, com exposições 

que apresentavam algumas propostas para a cidade. 
Já os blocos onde os candidatos faziam perguntas 
entre si foram os mais aquecidos. 

A novidade deste ano aconteceu no último blo-
co, onde os candidatos responderam perguntas dos 
internautas que, por meio das redes sociais, fizeram 
seus questionamentos aos prefeituráveis. Após as 
respostas, cada candidato teve três minutos para 
fazer as considerações finais. Os quatro postulan-
tes à Prefeitura trocaram algumas farpas, mas, em 
linhas gerais, preferiram agradecer os organizadores 
e participantes do debate e reforçar a importância 
do espaço para discutir as propostas necessárias 
para a cidade. 

Confira nas próximas páginas como foi o debate, 
bloco por bloco. A cobertura completa do evento 
você encontra no site do Jornal Cruzeiro do Vale, 
que manteve sua equipe de jornalistas de plantão na 
manhã deste sábado, com atualização instantânea 
do início ao fim do evento. 

|POLÍTICA06| Jornal Cruzeiro do Vale
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O primeiro bloco foi marcado por 
troca de acusações entre os candidatos, 
que fizeram perguntas entre si com 
tema e ordem definidos por sorteio. 
Kleber Wan-Dall iniciou o debate per-
guntando para Celso Zuchi por que não 
investiu em saneamento básico nos oito 
anos de sua gestão. Zuchi rebateu afir-
mando que havia falta de conhecimento 
por parte do candidato e listou uma 
série de obras, segundo ele, executadas 
nas suas duas gestões. 

Zuchi perguntou para a candidata 
Teresa da Trindade por que não implan-
tou o sistema de regulação das filas na 
saúde enquanto secretária da Saúde. 
Teresa rebateu afirmando que não pre-
cisou porque a fila não era tão grande. 
Zuchi rebateu na réplica afirmando que 
quando assumiu encontrou hospital 
fechado e a saúde em calamidade. 
Teresa aproveitou a tréplica para alfi-

netar Zuchi, dizendo que em 2008, na 
mesma mesa, prometeu manter o CAR 
aberto 24 horas mesmo com o hospital 
reaberto. 

O terceiro a fazer pergunta foi o 
candidato Adilson Schmitt, que questio-
nou o candidato Kleber Wan-Dall sobre 
a falta de infraestrutura nos conjuntos 
habitacionais do município. Kleber 
garantiu que, se eleito, a Prefeitura 
dará sua contrapartida para garantir a 
infraestrutura e também a regularização 
dos imóveis. 

O primeiro bloco terminou com 
a candidata Teresa da Trindade per-
guntando para Adilson Schmitt sobre 
sua proposta de implantar câmeras 
de vigilância 24 horas e implantar a 
guarda armada. Adilson afirmou que 
segurança é prioridade e que as câmeras 
e a guarda serão definidas junto com 
entidades de classe. 

No segundo bloco, quatro representantes da im-
prensa e das entidades de classe fizeram perguntas aos 
candidatos. A ordem e os candidatos que deveriam 
responder foram definidos por sorteio. O primeiro a 
perguntar foi o presidente da Associação de Micro e 
Pequenas Empresas de Gaspar, Ricardo Karstedt, que 
questionou o candidato Kléber Wan-Dall sobre propostas 
para ampliar o custo-benefício dos serviços de internet. O 
candidato complementou dizendo que a cidade enfrenta 
problemas não só no serviço de internet, mas também 
no de telefonia. 

O segundo questionamento foi feito pela jornalista 
Aline Franzói, da TV Gaspar, sobre a necessidade de 
políticas para tratamento de dependentes químicos e de 
andarilhos. O candidato Adilson Schmitt citou o trabalho 
da Secretaria de Desenvolvimento Social, criada na gestão 

dele, e disse que é preciso investir na recuperação de 
dependentes. 

O terceiro a perguntar foi o presidente da Associa-
ção Empresarial de Gaspar, Rogério Alves de Andrade. 
O empresário indagou o candidato Celso Zuchi sobre a 
necessidade de investir em ensino superior para combater 
a falta de mão de obra qualificada para o mercado de 
trabalho. Zuchi alegou que o problema não é exclusivo de 
Gaspar e destacou a atuação do Instituto Federal de Santa 
Catarina, que possui cerca de 800 estudantes.

O radialista Joel Reinert, da Rádio 89FM, fechou o blo-
co ao solicitar que a candidata Tereza da Trindade traçasse 
um paralelo da saúde em Gaspar na época em que ela 
foi secretária. Ela lembrou que aceitou ser secretária para 
atender o povo de Gaspar, encontrou a pasta com déficit 
e entregou com saldo positivo de R$ 1,1 milhão.  

Primeiro bloco foi marcado 
por troca de acusações

Internet, saúde e ações sociais 
dominaram o segundo bloco

Da Redação
Por Fernanda Pereira

BLOCO 1
BLOCO 2

FOTOS: rAnIerI SOuzA

Debate é marcado por troca 
de farpas entre candidatos

ElEIçõES 2012

A PEDIDO A PEDIDO
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No quarto bloco, mais quatro representantes da imprensa 
e das entidades de classe questionaram os candidatos. A ordem 
e os candidatos que deveriam responder foram novamente 
definidos por sorteio.

As perguntas começaram com o diretor do Cruzeiro do 
Vale, Gilberto Schmitt, que lembrou assassinatos sem solução 
e questionou a candidata Teresa da Trindade sobre como ela 
pretende reduzir a criminalidade. Teresa disse que pretende se 
comprometer com a comunidade para diminuir os crimes. 

A segunda pergunta foi feita pelo diretor do Jornal Metas, 
José Roberto Deschamps, para o candidato Adilson Schmitt. 
A questão era como o candidato pretende buscar recursos 
para obras como a ponte entre o Belchior e o Bela Vista e 
a Ponte do Vale. O candidato lembrou que os dois projetos 
estavam no plano de mobilidade urbana discutidos na gestão 

dele, em 2004. 
O radialista Benvindo Miglioli, da Rádio Sentinela do Vale, 

perguntou ao candidato Kléber Wan-Dall se ele pretende dar 
continuidade às obras iniciadas no governo atual e se é possível 
ampliar os serviços de saúde na casa dos cidadãos. O candidato 
rechaçou os boatos de que outros candidatos não possam 
parar as obras em andamento e sobre saúde, prometeu reduzir 
em 20% o número de cargos comissionados para melhorar 
a situação da saúde.

A última questão foi feita pelo presidente da Associação 
Empresarial de Gaspar, Rogério Alves de Andrade, que ques-
tionou Zuchi sobre propostas de infraestrutura para viabilizar 
o crescimento das empresas. O candidato alegou que o mu-
nicípio esteve muito atrasado nesse assunto e lembrou obras 
como a revitalização do Centro e da Ponte Hercílio Deeke. 

Com ordem e tema livre, o quinto bloco 
foi o mais aquecido. Adilson Schmitt come-
çou alfinetando Celso Zuchi, acusando-o 
de acabar com a Expogaspar e não prestar 
contas da última edição realizada. Zuchi se 
defendeu falando que criou a feira e só parou 
de realizá-la por falta de espaço e que está 
criando espaço para eventos empresariais. 
Adilson chamou o candidato de mentiroso e 
fanfarrão e os ânimos ficaram quentes. Zuchi 
se defendeu acusando o Estado de não repas-
sar verba prometida para o evento, fato que 
teria impedido a prestação de contas. 

O candidato Kleber fez sua pergunta para 
Adilson Schmitt e falou sobre desenvolvimen-
to econômico e apoio às empresas. Adilson 
afirmou que falta atitude, conhecimento, e 
falar a verdade para incentivar o crescimento 
da cidade. 

Teresa da Trindade foi acusada pelo 

candidato Celso Zuchi por seu partido tentar 
impedir a construção da Ponte do Vale e se 
defendeu afirmando que o presidente do 
partido entrou com ação pois haviam irre-
gularidades.

Para encerrar a primeira parte, Teresa per-
guntou para Kleber por que Gaspar poderia 
acreditar que ele é renovação sendo que seu 
partido já esteve no poder duas vezes. Kleber 
afirmou que Teresa estava olhando para trás 
e que é preciso olhar para frente para garantir 
o desenvolvimento econômico da cidade e 
que se fosse olhar para trás ela poderia ser 
considerada instável, pois mudou de partido 
quatro vezes. Teresa fez sua defesa. 

A segunda parte deste bloco seguiu com 
troca de farpas entre os candidatos. Teresa 
perguntou para Kleber, este perguntou para 
Zuchi, Adilson perguntou para Teresa e Zuchi 
encerrou o bloco perguntando para Adilson. 

O sexto e último bloco começou com 
perguntas de internautas enviadas pela rede 
social Facebook. Zuchi  respondeu à pergunta 
de Rodrigo Junkes sobre o que pode ser feito 
para acelerar as obras de recuperação da Ponte 
Hercílio Deeke. O candidato citou dificuldades 
iniciais do projeto e revelou que a Prefeitura 
decidiu estender o prazo para poder manter o 
trânsito na ponte em meia-pista. 

A segunda pergunta foi da internauta 
Michelle Benvenutti e quem respondeu foi o 
candidato Adilson Schmitt. O questionamento 
abordava propostas para os bairros. O candidato 
destacou a força de empreendimentos turísticos 
da cidade situados na área rural e defendeu 
ações como acessibilidade, drenagem, vigilância 
e segurança no trânsito. 

A terceira pergunta, de Dirceu Vieira, foi 
respondida por Kléber Wan-Dall. O tema é qual 
seria a prioridade do governo do candidato. O 
peemedebista voltou a dizer que a cidade vive 
problema crítico na saúde e criticou as filas de 
espera por procedimentos. Reafirmou a proposta 
de cortar 20% dos cargos comissionados para 
aplicar na saúde os recursos economizados, com 
foco na melhora do atendimento.

A candidata Tereza da Trindade fechou as 
respostas aos internautas ao atender questio-
namento do Clube de Modelismo Asas do Vale, 
sobre propostas para o fortalecimento do turis-
mo. A candidata disse que algumas áreas não 
são valorizadas como deveriam e afirmou que 
pretende fazer parcerias com o conselho muni-
cipal de turismo para valorizar o que a cidade 
tem e trazer mais eventos para Gaspar. 

O terceiro bloco colocou os candidatos novamente frente a 
frente, fazendo perguntas entre si, desta vez com tema livre. Zuchi 
iniciou a rodada com uma pergunta direta para o candidato Kleber 
Wan-Dall, acusando-o de faltar com a verdade em recente entrevista 
sobre o número de cargos comissionados da Prefeitura. Kleber res-
pondeu afirmando que Zuchi estava com “ódio no coração” e disse 
que não estava lá para discutir, mas sim apresentar propostas.

Em seguida, Kleber perguntou ao candidato Adilson quais suas 
propostas para a mobilidade urbana. Adilson falou sobre a via inter-
bairros, que pretende construir entre os bairros Figueira, Coloninha 

e Gaspar Grande, e sobre o anel de contorno e a Ponte do Vale.  
Os problemas do hospital foram questionados  pela  candidata 

Teresa da Trindade ao candidato Celso Zuchi, que afirmou que 
assumiu a Prefeitura com o Hospital fechado, mas com a união 
de todos reabriu e hoje repassa recursos mensais para atender a 
comunidade. 

O bloco terminou com Adilson perguntando para Teresa da 
Trindade sobre suas propostas para a educação. A candidata falou 
que vai valorizar os professores, mas também melhorar a situação 
das vagas das creches, que hoje têm grande fila de espera.  

Jornalistas e empresários 
voltaram a questionar 
candidatos no quarto 
bloco

Clima entre os candidatos ficou quente Perguntas dos internautas 
fecharam o debate 

Candidatos fazem perguntas entre si com temas livres

BLOCO 4

BLOCO 5
BLOCO 6

BLOCO 3
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Candidato mais jovem nestas eleições 
municipais, Kleber Wan-Dall se apre-
senta como opção de renovação na 

política da cidade, por isso escolheu para sua 
coligação o slogan “Um novo caminho para 
o futuro”. O candidato da coligação que une 
PMDB, PV, PSC, PSDB e PTB é o segundo entre-
vistado pelo Jornal Cruzeiro do Vale na série de 
entrevistas com os candidatos que concorrem 

à principal cadeira da Prefeitura de Gaspar no 
próximo dia 7 de outubro. 

A pouca idade do candidato peemedebista 
atrai a atenção da maioria dos jovens gasparen-
ses, mas também afasta alguns mais escolados, 
que veem na falta de experiência de vida uma 
fraqueza, pois, caso eleito, Kleber pode vir a 
dar espaço aos velhos, e muitas vezes temidos, 
nomes do PMDB.

Na primeira pesquisa oficial para as eleições 
municipais, divulgada pelo Jornal Cruzeiro do 
Vale em meados de agosto, Kleber aparece em 
segundo lugar, com 9,4% de preferência entre os 
eleitores entrevistados. O percentual motivou a 
equipe de trabalho do candidato, que agora corre 
contra o tempo para aumentar este percentual e, 
quem sabe, ultrapassar o primeiro colocado. 

Nas próximas duas páginas, Kleber fala um 

pouco sobre sua trajetória política no PMDB e 
sua força dentro da sigla, apesar da pouca idade; 
sua amizade com o candidato a vice, Rodrigo 
Althoff; e sua participação nos eventos religiosos 
da cidade, que vem sendo criticada nos bastidores 
da corrida eleitoral.  Confira abaixo algumas das 
propostas do candidato para áreas essenciais do 
município como Saúde, Educação, Mobilidade 
Urbana e Segurança.

ESPECiAl ElEiçõES 2012

01 - Sua coligação leva o nome “Um novo caminho 
para o futuro”, por que a escolha deste lema?

03 – O fato do senhor ser um nome novo no par-
tido e com pouca experiência, não fará com que, 
caso eleito, as decisões finais sejam tomadas pelos 
velhos nomes do PMDB e PSDB, que também inte-
gra sua coligação?

02 - O senhor é o candidato mais novo concorren-
do à Prefeitura. Sua pouca idade e consequente 
falta de experiência não pode interferir na escolha 
do eleitor?

04 – Um fato que vem chamando a atenção na 
campanha é sua ausência nas festas religiosas cató-
licas. Sua religiosidade tem interferido na forma de 
fazer campanha? O eleitor católico terá sua aten-
ção tanto quanto os evangélicos?  

Há 12 anos Gaspar está parada no tempo, com uma mobilidade urbana ineficiente. 
importantes empresas saíram da cidade, a educação está abaixo da média estadual, con-
forme indicou o iDEB, falta segurança e a saúde não atende dignamente o cidadão. Gaspar 
precisa de uma nova forma de governar, com uma gestão moderna e eficiente. Dos atuais 
candidatos, dois já foram prefeitos. Nesta eleição temos a oportunidade de escolher um 
candidato diferente, que quer uma Gaspar melhor e planejada para o futuro, capaz de 
dar continuidade as obras, fazer mais com menos, fazer bem feito pra não precisar fazer 
duas vezes. 

Quem tomará as decisões no governo 2013-2016 serão o Kleber Wan-dall e o Rodrigo 
Althoff, juntamente com o conselho da cidade. Sou PMDB. Meu avô e meu pai sempre 
foram do PMDB. Participo da política desde criança. Sou filiado ao partido desde 2000, ou 
seja, há 12 anos. Fui presidente da JPMDB, membro da Executiva Estadual da JPMDB, líder 
do PMDB na Câmara de Vereadores. Sou membro do diretório municipal. Fui candidato a 
vereador em 2004 e vereador eleito em 2008. Se isso é ser novo no partido, teríamos que 
fazer essa pergunta aos meus concorrentes o que é ser novo num partido.

Gaspar precisa de renovação, dinamismo, modernização da gestão pública, ideias 
novas, planejamento estratégico, desenvolvimento das políticas públicas. Gaspar precisa 
de juventude e competência. Estamos preparados para governar esta cidade! Osvaldo 
Schneider, Renato Vianna e Raimundo Colombo foram jovens prefeitos e fizeram governos 
realizadores. Capacitei-me e estudei bastante para conhecer os meandros da administração 
pública e realizar uma gestão eficiente. Minhas propostas mostram isto. Não estou em 
fim de carreira.

Gaspar precisa de união. Nós que moramos e queremos uma Gaspar melhor, preci-
samos estar juntos para construir o futuro dessa cidade, independente de qualquer con-
dição e das opções e escolhas de cada um. Acredito na conversa, no diálogo e no bom 
senso, fatores imprescindíveis para um bom relacionamento. Com relação aos eventos, 
acessando as mídias sociais da nossa coligação, é possível perceber minha participação 
em eventos nas comunidades de Gaspar. E quem tem me visto nesses eventos, sabe do 
que estou falando.

Kleber Wan-Dall 
Entrevista

Um novo caminho para o futuro - PMDB, PV, PSC, PSDB e PTB 

“
“

Gaspar precisa de união. Nós que moramos 
e queremos uma Gaspar melhor, precisamos 
estar juntos para construir o futuro dessa cidade.
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rAnIerI SOUzA
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06 – Nas suas propostas de governo o senhor afir-
ma que criará o projeto “Nosso hospital, minha 
vida”. Como ele vai funcionar? Por que a escolha 
de um nome relacionado a um programa do gover-
no federal, comandado pelo PT?

05 – Por que a escolha de Rodrigo Althoff como seu vice?

07 – O senhor afirma, em suas propostas de governo, 
que disponibilizará transporte universitário gratuito 
para todos. Como pretende colocar essa promessa em 
prática? Quem vai bancar as despesas se não serão os 
estudantes?

Infelizmente nosso hospital passa por uma situação difícil. Na gestão do atual Prefeito 
e na gestão do prefeito anterior, o Hospital de Gaspar fechou. No meu governo isso não 
vai acontecer. Irei me empenhar pessoalmente na questão da saúde. Vamos aumentar o 
repasse mensal para o hospital com a economia do corte de 20% dos cargos comissionados. 
Sincronizaremos a administração do hospital com a Secretaria de Saúde e diminuiremos 
a burocracia, eliminando as filas de espera. Quanto ao nome do programa é apenas para 
chamar a atenção para o descaso da atual administração pública com o hospital.

Kleber Wan-Dall é formado em direito, tem 32 anos, e é casado com Leila 
Wan-Dall. É membro da Igreja Evangélica Assembléia de Deus, onde ocupou 
as funções de maestro da Orquestra Salmos e professor da Escola Bíblica do 
grupo de jovens. Fez Escola de Governo e cursou pós-graduação em Gestão 
Pública Municipal. Foi diretor de Indústria e Comércio, Assessor da Presidên-
cia da Câmara e coordenador do Programa Vereador Mirim. Foi candidato a 
vereador em 2004, quando ocupou o cargo de segunda suplência. Em 2008 
foi eleito vereador com 1039 votos. 

Confio plenamente nele e sei que ele está tanto quanto eu preparado para administrar Gaspar. Antes de termos uma relação política, temos uma amizade sólida há anos e isso será im-
portante porque a confiança é recíproca. Sua formação em Engenharia Civil será fundamental para administração. O Rodrigo tem a capacidade de acompanhar os trabalhos de planejamento, 
de elaboração dos projetos e da execução de obras. Sua experiência de oito anos como funcionário da Prefeitura de Gaspar e a sua capacitação em gestão pública e mestrado em Engenharia 
Ambiental também é importante para a gestão do município.

Fui universitário e sei das dificuldades para concluir uma faculdade. As despesas são gran-
des.  Além da mensalidade do curso, tem a alimentação, livros e os materiais. Será formada 
uma comissão de estudantes, que junto com o governo terá a responsabilidade de fazer um 
levantamento de quantos estudantes universitários temos, quais os documentos deverão ser 
apresentados, entre outros. Quanto à forma de colocar isso em prática, entendo que possa 
ser de duas formas: montando uma associação de estudantes e repassando o recurso para 
essa associação ou licitando uma empresa de transporte para isso.

“
“

Minha juventude permitirá esquecer e acabar com 
as brigas e as picuinhas políticas de Gaspar. Serei um 
prefeito incansável e trabalharei com força e dinamismo.

RANieRi sOuzA
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09 – Na área da segurança o senhor propõe a cria-
ção do programa Ronda Policial. Como fará isso se 
o gestor municipal não pode interferir na rotina da 
polícia? 

10 – Diga por que os eleitores de Gaspar devem vo-
tar em Kleber Wan-Dall para prefeito?

08 – O que é o projeto Gaspar 100 anos? Tem a ver 
com a mobilidade urbana, tão necessária para o de-
senvolvimento da cidade? 

Gaspar vive um problema sério de segurança. Com a campanha “Todos pela Segurança 
Gaspar” conquistamos o videomonitoramento, porém, precisamos mais. Vamos implantar 
a Guarda Municipal. Dessa forma irá possibilitar à Polícia Militar realizar rondas em todos 
os bairros de Gaspar. Em Balneário Camboriú, após a implantação da Guarda Municipal, a 
criminalidade reduziu 60%. Em Gaspar não será diferente. Com a sua atuação, a polícia terá 
mais tempo para agir nos bairros e aumentar a segurança da população.

Gaspar deseja mudança. Preciso do voto dos eleitores de Gaspar porque estou prepa-
rado para exercer esse cargo. Minha juventude permitirá esquecer e acabar com as brigas 
e as picuinhas políticas de Gaspar. Serei um prefeito incansável e trabalharei com força e 
dinamismo. Estarei próximo da comunidade por meio do gabinete itinerante para atender 
as pessoas nos bairros. Por isso e por todas as propostas da nossa coligação, peço o seu 
voto. Dia 07 de outubro, vote 15. 

Faremos um cronograma de projetos, obras e ações relacionados ao planejamento urbano 
de curto, médio e longo prazos. A grande pergunta é: qual cidade queremos aos 100 anos? 
Temos de identificar quais são as prioridades do município, fazendo com que as gestões 
sejam continuadas, independente da cor da bandeira partidária ou da vontade individual do 
prefeito. Tal planejamento permite um trabalho mais assertivo na captação de financiamentos, 
verbas estaduais e federais. Esse planejamento será feito junto com o conselho da cidade, 
para que não seja o planejamento de um prefeito, mas sim da cidade.
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Principais benefícios oferecidos aos associados

Avisos

Caracterização do acidente de trabalho
Acidente de trabalho é aquele que decorre do exercício profissional e que causa lesão 

corporal ou perturbação funcional que provoca a perda ou redução, permanente ou tem-
porária, da capacidade para o trabalho, nos termos do artigo 19 da Lei 8.213/91.

Conforme dispõe a IN INSS 31/2008, o acidente do trabalho será caracterizado tecni-
camente pela perícia médica do INSS, Mediante a identificação do nexo entre o trabalho 
e o agravo.  

Considera-se epidemiologicamente estabelecido o nexo técnico entre o trabalho e o 
agravo, sempre que se verificar a existência de associação entre a atividade econômica da 
empresa, expressa pelo CNAE e a entidade mórbida motivadora da incapacidade, relacio-
nada na Classificação Internacional de Doenças (CID) em conformidade com o disposto na 
Lista B do Anexo II do RPS.  

Considera-se agravo para fins de caracterização técnica pela perícia médica do INSS a 
lesão, a doença, o transtorno de saúde, o distúrbio, a disfunção ou a síndrome de evolução 
aguda, subaguda ou crônica, de natureza clínica ou subclínica, inclusive morte, indepen-
dentemente do tempo de latência.  

Reconhecidos pela perícia médica do INSS a incapacidade para o trabalho e o nexo 
entre o trabalho e o agravo (ainda que a empresa não tenha feito a CAT), serão devidas as 
prestações acidentárias a que o beneficiário tenha direito. Não havendo o reconhecimento, 
fica resguardado o direito ao auxílio-doença.

Há obrigação em emitir a cat mesmo não gerando afastamento
Muitas empresas, equivocadamente, deixam de emitir a CAT quando se verifica que não 

haverá necessidade do empregado se afastar do trabalho por mais de 15 (quinze) dias.
Ocorrendo o acidente de trabalho, independentemente de afastamento ou não, ainda 

que por meio período, é obrigatória a emissão da CAT por parte do empregador, sob pena 
de multa pelo Ministério do Trabalho, que pode variar entre R$ 670,89 a R$ 6.708,88, 
dependendo da gravidade apurada pelo órgão fiscalizador.

A emissão da CAT, além de se destinar para fins de controle estatísticos e epidemiológi-
cos junto aos órgãos Federais, visa principalmente, a garantia de assistência acidentária ao 
empregado junto ao INSS ou até mesmo de uma aposentadoria por invalidez.

O fato de não haver afastamento ou se este for inferior aos 15 (quinze) dias, não obsta a 
empresa do cumprimento à legislação trabalhista e de preservar a saúde do trabalhador.

Hoje qualquer trabalhador que incorra em algum acidente de trabalho, poderá se dirigir a 
um hospital devidamente credenciado junto ao INSS e registrar formalmente este acidente, 
independentemente da empresa fazê-lo ou não. Isto lhe dará todas as garantias advindas 
do acidente do trabalho estabelecidas pela legislação.

A Constituição Federal de 88 dispõe, no art. 7º, inciso XXVIII, que é garantia do empregado 
o “seguro contra acidentes de trabalho, a cargo do empregador, sem excluir a indenização 
a que este está obrigado, quando incorrer em dolo ou culpa”.

*(Por Sergio Ferreira Pantaleão. Extraído da Revista eletrônica Guia Trabalhista, in: http://
www.guiatrabalhista.com.br/tematicas/cat.htm. Acessado em 17/09/2012).

Acidente de trabalho

Assessoria Jurídica: Dr. Sérgio Souza: Atendimento diário na sede do sindicato, Todos 
os dias, no período matutino.

Médico Clinico Geral: Dr. Valdir Testoni: (contratado do sindicato). Atendimento de 2ª 
à 5ª das 16h00min as 18h00min. Extensiva a toda família dos servidores. Agendamento 
na sede do Sindicato. 

Ginecologia: Dra. Márcia Regina P. Sancandi (contratado do sindicato) – Agendamento 
com autorização do sindicato.

Ortopedista: Dr. Walter Max H. Neto.
Laboratório Santo Antonio: Exames Laboratoriais.
Clinica Radiológica Imagem: Ultrassonografia e exames radiológicos
Clinica Radiológica Uniangio: Mamografia, Ress., Magnética, Tomografia, etc...
Clinica Intercor: Dr. Sílvio Clefi - Cardiologia, Pediatria, Urologia e Nutricionista.
Planos de Saúde/Odontológico: Unimed / Servmed / Uniodonto.
Todos os convênios possuem planos com preços especiais para os associados! Maiores 

informações na sede do sindicato.

Aos servidores municipais sindicalizados que estão em auxílio doença que possuem 
algum plano de saúde ou odontológico com o Sintraspug, os mesmos deverão comparecer 
ao sindicato a fim de resolver a sua situação. Os Associados que fizeram planos de saúde 
e/ou adontológicos, devem retirar suas carteiras na sede do sindicato.

A autarquia revela que os possíveis responsáveis pelo despejo dos monitores já foram identificados. 
Entretanto, os responsáveis pela grande quantidade de lixo jogada no outro terreno, que gera a recla-
mação da comunidade, ainda não foram encontrados. “Já realizamos a limpeza deste outro terreno 
duas vezes, porém há pessoas que insistem em despejar o lixo no local”, afirma o gerente de Resíduos 
Sólidos do Samae, Daniel Cardoso.

Em relação às carcaças de monitores, Daniel explica que a equipe do Samae entrou em contato 
os responsáveis e estabeleceu um prazo para a total remoção dos materiais. Caso o prazo não seja 
cumprido, será registrado um Boletim de Ocorrência e a Polícia vai cuidar do caso. 

Ainda conforme o gerente de Resíduos Sólidos o despejo irregular de resíduos em áreas de preser-
vação ambiental, terrenos baldios e vias públicas é considerado um ato contra o meio ambiente. Caso 
você presencie cenas como estas pode denunciar entrando em contato com o Samae pelo telefone 
3332-1155 ou com a Gerência de Meio Ambiente no 3332-5925.

Samae investiga possíveis responsáveis

MEIO AMBIENTE

Pedaços de madeira, pe-
ças de carro, embalagens de 
alimentos. Aqueles que trafe-
gam pela BR-470, próximo ao 
km 45, no bairro Belchior Bai-
xo, já puderam notar a grande 
quantidade de materiais e lixo 
espalhados às margens da 
rodovia, e estes são apenas 
alguns exemplos.

A situação preocupa os 
moradores da localidade e 
também a equipe do Serviço 
Autônomo Municipal de Água 
e Esgoto, Samae, que fez um 
alerta nesta segunda-feira, 
17, após descobrir que novos 
materiais foram despejados no 

local. Desta vez, foram depo-
sitadas dezenas de carcaças 
de monitores. A maior preo-
cupação dos moradores, que 
tiveram que se acostumar com 
a situação há algum tempo, é 
em relação ao mau cheiro e ao 
tipo de lixo que é despejado 
no local. “Tem gente que joga 
até fraldas de bebê usadas, 
às margens da rodovia. Isso é 
coisa de gente muito mal edu-
cada e sem respeito”, afirma 
a moradora Claudete Hank, 
56 anos. Ainda de acordo 
com Claudete, na última en-
xurrada grande parte do lixo 
que estava jogado no terreno 
chegou a sua casa, e isto foi 
um grande incômodo. “Esse 
problema existe desde 2008, 
mais ou menos”.

Segundo Jonas Tonon, 24 
anos, que passa todos os dias 
de bicicleta pelo local, a lim-
peza da área já não é realizada 
há algum tempo. “Esses dois 
lugares precisam urgentemen-
te de uma limpeza. Tem dias 
que o mau cheiro é insuportá-
vel, e quem sofre somos nós”, 
lamenta Jonas.

A comunidade não sabe 
informar quem poderia ser o 
responsável por despejar todo 
esse lixo no bairro, porém 
afirma que são várias pessoas. 
“Eu tenho certeza que não é 
ninguém daqui que faz esse 
tipo de coisa. Isso é uma ver-
gonha”, dispara Cíntia Patrícia 
Cavilha, 33 anos. Conforme a 
moradora, o município fica 
com uma aparência feia e suja, 
causando uma má impressão 
àqueles que passam pelo 
local. “A quantidade e a varie-
dade de lixo é tanta, que eu já 
vi muitas pessoas catarem os 
materiais jogados”, revela.   

Lixo é jogado
à noite
A moradora Joseane Hank, 

24 anos, diz que a maioria dos 
materiais e lixos são despejados 
às margens da rodovia a noite, 
para que ninguém veja e des-
cubra quem é o responsável. 
“Não é algo muito escondido. 
Eu já vi alguns caminhões e 
carros parando para jogar algo 
por ali, mas é difícil identificar 
a pessoa”, fala. 

Depósito de entulhos 
polui o Belchior Baixo

MATERIAIS são despejados no local há anos, mas ninguém sabe quem são os responsáveis

Jonas afirma que limpeza no local não é realizada há tempos

RANIERI SOUZA
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Com o objetivo de reflo-
restar os lugares danificados 
com a catástrofe de 2008 na 
região do Baú, em Ilhota, a 
Associação Internacional de 
Lions Clubes realiza no próximo 
dia 22, sábado, um projeto de 
Plantio de Árvores. 

Neste dia, os voluntários, 
membros da entidade e em-
presários vão acordar cedo 
para, às 9 horas da manhã, 
chegar ao Alto Baú com pás, 
enxadas e muitas mudas de ár-
vores nativas. A ação também 
tem como objetivo chamar a 
atenção dos moradores da lo-
calidade para o Dia da Árvore, 
comemorado nesta sexta-feira, 
21 de setembro.

Célia Vieira, uma das or-
ganizadoras do movimento, 
diz que esta é a primeira vez 
que o plantio será  realizado 
na cidade de Ilhota, por isso a 
participação de toda a comu-
nidade é de extrema importân-
cia. “Nesta terça teremos uma 
reunião com os organizadores 
da ação para definir os últimos 

detalhes. Mas já está pratica-
mente tudo certo para este 
final de semana. O local já 
está definido e no sábado de 
manhã vamos nos encontrar 
no Alto Baú para começar o 
trabalho voluntário”, explica. 

Esta é a primeira vez que o 
grupo realiza o projeto, já que 
o Lions foi implantado na ci-
dade há poucos meses. Porém, 

segundo Célia, a pretensão é 
de que a data fique marcada 
no calendário de Ilhota e que 
nos próximos anos a ação 
seja realizada com a ajuda e 
colaboração de mais voluntá-
rios. “Com certeza a ação será 
repetida, pelo menos, uma vez 
por ano. Esta é uma ação de 
conscientização, por isto é tão 
importante”. Todas as mudas 

utilizadas para o refloresta-
mento foram doadas pela co-
munidade e pela Universidade 
do Vale do Itajaí, Univali.

Interessados em participar 
ou até mesmo fazer a doação 
de mudas podem entrar em 
contato com Célia pelo do 
telefone 9614-1667. O plan-
tio será aberto para toda a 
comunidade.

Se você está procurando por um emprego fique 
atento. O Sistema Nacional de Emprego, Sine, de Gaspar 
divulgou nesta segunda-feira, dia 17 de setembro, novas 
vagas de emprego. São várias oportunidades disponíveis 
em diferentes áreas, para candidatos de ambos os sexos, 
com ou sem experiência. Interessados devem comparecer 
com a Carteira de Trabalho no Gascic, localizado na Ave-
nida das Comunidades, nº 133, sala 02, Centro. O Sine 
atende diariamente das 8h às 11h e das 13h às 16h. O 
telefone para contato é 3397-0050.

Com objeti-
vo que vai além 
do incent ivo 
a leitura, mas 
que permeia as 
relações afeti-
vas, a constru-
ção de valores 
éticos, morais 
e a concepção 
de mundo, as 
Escolas Norma 
Mônica Sabel e Angélica de Souza Costa, em parceria com 
o projeto “Comunidade Educativa”, da Bunge, realizaram 
no último dia 4 de setembro mais um encontro “Entrando 
na Roda”. O evento envolveu alunos e professores de 1º ao 
5º ano e contou com a participação da cantora e escritora 
Nana Toledo, que encantou, movimentou e levou as crian-
ças ao mundo de magia das histórias infantis. Depois da 
apresentação todos tiveram a oportunidade de conversar 
com a escritora e ganhar um autógrafo.

Sine divulga novas vagas

Leitura em destaque

Lions promove plantio de 
árvores nativas no Baú

divuLgação

divuLgação

PROJETO acontece pela primeira vez na cidade de Ilhota e visa comemorar o Dia da Árvore

GERAL| Jornal Cruzeiro do Vale
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ROSICLER e a filha Isadora, de dez anos KÁTIA sente orgulho da filha Ana Caroline, de 13 anos FERNANDA quer que filho Mateus continue a dançar

|ESPECIAL12| Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 18 de setembro de 2012

FESTIVAL DE DANÇA

A coreografia ensaiada, o figurino pronto 
e o frio na barriga antes de iniciar qualquer 
apresentação de dança faz parte da rotina 
de diversos dançarinos e dançarinas. Seja em 
uma pequena mostra de dança apenas para os 
amigos e familiares, seja em uma grande apre-
sentação para centenas de pessoas, as crianças, 
adolescentes e adultos que se dedicam a esta 
paixão sempre tentam mostrar o seu melhor.

Em Gaspar, a dança é uma atividade muito 
forte, que atrai diversos alunos dedicados e 
com muito talento. Embora seja muito comum 
encontrar mais meninas nos grupos escolares de 
dança, os garotos estão mostrando que tam-
bém podem fazer bonito nas apresentações.

Wesley Diogo, 16 anos, participa dos 
ensaios de dança em sua escola e faz parte 
das coreografias há três anos.  Para o garoto, 
a dança é muito importante em seu dia a dia, 
principalmente por sentir-se melhor física e 
mentalmente. “Comecei a dançar por vontade 
própria, mas meus amigos e meus pais me in-
centivaram bastante”, destaca o adolescente. Há 
três anos, quando Wesley começou a fazer parte 
do grupo de dança, o preconceito de algumas 
pessoas existiu, porém não o atrapalhou em 

momento algum. “Acho uma besteira, e não 
vou parar de fazer isso só porque tem gente 
que não acha legal. É um passatempo que eu 
gosto muito”, protesta.

Assim como Wesley, Marcos Paulo Rodri-
gues, 16 anos, que entrou este ano para o 
grupo de dança da Escola Professor Honório 
Miranda, também acredita que o preconceito 
com dançarinos não é relevante e capaz de fazer 
com que ele desista de praticar esta atividade. 
“É algo muito legal, e que eu realmente gosto 
por isso faço. Muitas vezes, o preconceito existe 
sim, mas eu sei que quem é amigo me entende 
e não vê problema algum”, destaca o estudante. 
Marcos fala ainda que, se tiver a oportunidade, 
continuará dançando e se apresentando ao 
público.

Para ter uma vida mais saudável e dedicar 
seu tempo a algo produtivo, Robert Rick, 16 
anos, começou a participar das coreografias do 
grupo da escola onde estuda. O garoto conta 
que a decisão foi apoiada por seus pais e ami-
gos, e hoje a dança faz parte da sua rotina. “Eu 
gosto muito de fazer parte do grupo de dança 
e por isso quero participar das coreografias mais 
vezes”, afirma o adolescente. 

Fernanda de Andrade Giraldi não escon-
de o orgulho que sente quando vê seu filho 
Matheus, de apenas cinco anos de idade, 
participando de alguma apresentação de 
dança. “É algo muito importante, e por 
este motivo incentivo ao máximo. Espero 
que ele continue gostando de participar das 
coreografias por algum tempo ainda”, revela 
a mãe. Matheus vai participar do Festival 
Escolar de Dança, que inicia nesta terça-feira, 
18, e Fernanda acredita que sua participação 
é muito importante, já que acaba gerando 
uma competição saudável e ajuda o filho a 
se socializar ainda mais. 

Os diversos benefícios da dança, princi-

palmente para a saúde, são os principais mo-
tivos que fazem com que Rosicler Seratti Fo-
letto incentive tanto a filha Isadora, 10 anos, a 
praticar a atividade. Segundo a mãe, Isadora 
dança desde muito pequena, e esta atividade 
a ajudou a ter mais disciplina, desenvoltura 
e expressão corporal. “É um orgulho ver a 
minha filha dançar e ser tão participativa no 
grupo. Sempre incentivei bastante, mas ela 
faz mesmo porque gosta muito”, garante. 
Em relação ao Festival Escolar de Dança, 
Rosicler diz que é uma iniciativa muito legal, 
onde há uma interação muito grande entre 
diversos estudantes do município.

A mãe coruja Kátia Cilene Benewenuth 

também sente muito orgulho da filha Ana 
Caroline, 13 anos, que faz parte do grupo 
de dança da Escola Ferandino Dagnoni há 
mais de quatro anos. “A minha filha se dedica 
muito e por isso gosto muito de participar de 
ensaios junto com ela e mostrar o quanto 
a apoio”, destaca. Desde que Ana Caroline 
começou a participar desta atividade, Kátia 
revela que sua educação e sua saúde melho-
raram consideravelmente. “O importante é 
saber que grande parte do seu tempo está 
sendo dedicado a uma atividade cheia de 
benefícios”, diz. A paixão da garota de 13 
anos pela dança é tão grande que pretende 
transforma-la em sua profissão.     

Paixão que vai além dos

Meu filho, um dançarino 

preconceitosPor Ana C. Bernardes
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ANDRESSA é coreógrafa da escola Honório Miranda e aprova o Festival

ESPECIAL|

Os preparativos para mais 
uma edição do Festival Escolar 
da Canção, FEC, estão a mil. 
Pais, professores, coreógrafos 
e alunos já definem os últimos 
detalhes de cada apresentação 
e se preparam para mostrar 
às centenas de convidados o 
talento dedicado à dança.

O FEC inicia na noite desta 
terça-feira, 18, e segue até o 
dia 21, sexta-feira. O Ginásio 
João dos Santos será o palco 
de inúmeras apresentações de 
dança, que envolvem não ape-
nas os alunos, mas também 
pais e professores. O evento 
conta com a participação de 
26 unidades de ensino do mu-
nicípio, e cerca de 950 alunos 
vão dançar 75 coreografias 
distribuídas em 11 categorias 
diferentes. Nas quatro noites, 
o Festival inicia às 19h.  

A abertura de cada noite 
conta com a apresentação de 
grupos dos municípios de Gas-
par, Blumenau e Pomerode, re-
conhecidos estadual, nacional 

e internacionalmente. Na noite 
de quinta-feira, 20, por exem-
plo, o evento começa com a 
participação do Grupo Alpino 
Germânico, de Pomerode, 
que também se apresentou 
ano passado na Oktoberfest 
de Munique, na Alemanha. A 
entrada para cada noite tem 
o valor de R$3.

Categorias
Na primeira noite do Festi-

val Escolar de Dança sobem ao 
palco as categorias A, alunos 
até cinco anos, categoria E, 
estudantes de até 15 anos, e 
H com as duplas e trios. Já na 
quarta-feira, 19, as categorias 
B, alunos de até seis anos, F, 
Ensino Médio, e categoria I, 
livre, serão as responsáveis por 
animar a noite.

A competição continua 
e no dia 20, quinta-feira, 
quando serão apresentadas 
as categorias C, alunos de até 
oito anos, G, solo, J, danças 
populares e K, direção, pro-

fessores, funcionários, pais 
e comunidade. Para finalizar 
a 18ª edição do evento, na 

sexta-feira, 21, sobem ao 
palco os alunos de até dez 
anos na categoria D, além de 

os dançarinos e dançarinas 
campeões, que vão se reapre-
sentar. “A premiação do 1º, 2º 

e 3º lugares também será feita 
neste dia”, lembra o diretor de 
Cultura Gabriel Corrêa. 

A correria de alunos e professores durante 
as semanas que antecedem o Festival Escolar de 
Dança é grande. O nervosismo, a vontade de rever 
os passos e fazer o melhor está presente em cada 
participante. 

De acordo com a coreógrafa do Colégio Uni-
versitário, Luciane da Cruz Souza Gambá, cerca de 
70% das instituições de ensino participantes se mo-
bilizam para o evento. “O FEC é muito importante 
para todas essas escolas e por isso a organização 
é intensa”, afirma Luciane, lembrando ainda que 
o festival proporciona aos participantes a chance 
de revelar seu talento. “Isto é essencial, já que os 
alunos se esforçam ainda mais por saberem que 
serão reconhecidos”.

Ainda segundo a coreógrafa, a dança tem gran-
de importância na vida daqueles que a praticam, 
principalmente por ajudar no desenvolvimento de 
todos os dançarinos. “O desafio de subir no palco e 
se apresentar para centenas de pessoas já trabalha 
com a timidez e postura da criança. Além disso, 
com a dança, é desenvolvido o ritmo que ajuda 
também nas atividades em sala de aula, como a 
escrita”, explica.

A coreógrafa da Escola Professor Honório Miran-
da, Andressa Basei, também afirma que o Festival 

Escolar de Dança incentiva os alunos do município 
a se dedicarem a esta atividade e dá a oportunidade 
de se destacarem. “Todos os nossos alunos que par-
ticipam do evento nos surpreendem. O resultado é 
positivo e podemos ver o quanto eles realmente se 
dedicaram para a coreografia”, diz. Ainda conforme 
Andressa, toda a escola se organiza e se prepara 
para fazer bonito no FEC.

Paixão que se tornou profissão 
A paixão pela dança começou quando Fernan-

da da Silva estava na quinta série e participou do 
Festival de Dança pela primeira vez, estudando na 
Escola de Educação Básica Zenaide Schmitt Costa. 
Desde então, esta atividade faz parte do seu dia 
e hoje, aos 22 anos de idade, a paixão é também 
sua profissão. “O festival com certeza traz muitas 
oportunidades aos alunos, desperta esse amor pela 
dança e proporciona uma espécie de estímulo. Sou 
um exemplo disso”, lembra. 

Durante alguns anos, Fernanda participou do 
festival e quando terminou os estudos optou pela 
faculdade de Educação Física. “Agora trabalho nos 
CDIs do município como professora de dança, mas 
já trabalhei também nas escolas. É uma profissão 
apaixonante”, destaca. 

Dançarinos sobem ao palco 
a partir desta terça-feira

Festival mobiliza as 
instituições participantes
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Leitor assíduo do Jornal Cru-
zeiro do Vale e interessado nas 
principais notícias que aconte-
cem pelo município, Reinaldo 
da Silva recebeu a equipe de 
reportagem do jornal com um 
grande sorriso no rosto, que 
permaneceu durante quase 
toda a conversa. Os relatos da 
sua grande trajetória de vida 
foram contados precisamente, 
envolvendo pequenos detalhes 
em muitas partes. Junto de sua 
esposa, Maria Cecília da Silva, 76 
anos, Reinaldo falou um pouco 
sobre seu passado, suas alegrias 
e tristezas e também sobre a sua 
maior paixão: a grande família, 
que já chega a aproximadamente 
70 pessoas.

O senhor de 80 anos de ida-
de nasceu no bairro Gasparinho, 
no dia 18 de julho de 1932. Filho 
de João Pedro e Gonilda da Silva, 
Reinaldo começou a trabalhar 
muito novo. Com apenas seis 
anos, já ia para a roça ajudar a 
família no que fosse necessário. 
Por muito tempo, a rotina no 

campo fez parte dos seus dias, 
e o senhor de 80 anos de idade 
lembra daquela época com uma 
grande saudade.

Imerso em memórias, Rei-
naldo fala um pouco sobre a 
infância, que para ele era muito 
diferente. As crianças não po-
diam se dedicar aos estudos ou 
a qualquer outra coisa que não 
fosse o trabalho, principalmente 
na roça. Com uma expressão sé-
ria, ele afirma que a saudade da 
época existe, e é muito grande, 
porém acredita que certas mu-
danças foram necessárias.

Até seus 24 anos, morou 
no bairro Gasparinho, até que 
conseguiu com seu esforço e 
trabalho comprar um terreno 
no Braço do Baú e construir uma 
pequena casa. Reinaldo já havia 
se casado e estava começando 
a constituir sua grande família, 
quando se mudou para o mu-
nicípio de Ilhota. Naquele local, 
o trabalho no campo continuou 
sendo fonte de renda.

Reinaldo ainda possui em 

sua mente lembranças muito 
fortes das grandes dificuldades 
pelas quais toda a família passou 
após se mudarem para Ilhota. 
Com um olhar pensativo e es-
condendo um pouco seu belo 
sorriso, ele conta que durante 
três anos a situação ficou muito 
complicada, devido às grandes 
dívidas acumuladas com a com-
pra do terreno. O sorriso volta 
novamente ao rosto assim que 
se recorda dos vizinhos bondosos 
que lhe ajudaram a passar por 
esses problemas. A solidariedade 
e compaixão de diversos mora-
dores do bairro foram essenciais 
para Reinaldo.

A saída da família Silva do 
Braço do Baú aconteceu em 
1984, quando retornou a Gaspar 
para morar no Santa Terezinha. 
Os filhos estavam casando e 
saindo da casa dos pais, e este 
foi o principal motivo que fez 
com que Reinaldo e sua esposa 
se mudassem para o município, 
onde vivem até hoje.

Com um sorriso admirável no rosto, Reinaldo da Silva, 80 anos, consegue transformar qualquer conversa simples em uma bela e cativante 
história. Gasparense de alma e coração, o simpático senhor soube encontrar sua alegria na grande família que formou, no emprego para 
o qual tanto se dedicou e na maneira simples, mas feliz, que sempre viveu. Os valores essenciais que formaram o caráter deste simpático 
senhor ainda estão presentes em seu jeito e são os responsáveis por torná-lo um homem querido por todos que o conhecem.    

Por Ana C. BernardesPerfil Reinaldo da Silva

Lembranças guardadas em 
PequenoS detaLheS

São nada menos que 10 filhos, 25 netos e 
nove bisnetos que completam a família de Rei-
naldo Silva. A alegria de ter formado esta família 
tão unida e alegre está estampada no rosto dele 
e no da esposa, Maria Cecília, que acompanhou 
o marido durante toda a conversa.

Esta grande família teve início há 58 anos, 
quando Reinaldo e Maria se viram pela primeira 
vez nas Bodas de Ouro do avô de Reinaldo. “Foi 
amor à primeira vista”, lembra o senhor de 80 
anos, que até hoje transmite este amor e carinho 
pela esposa com apenas um olhar. Maria era 

muito nova, não queria um namorado, e tinha 
vergonha de conversar com ele, porém com a 
insistência do futuro marido e apoio da mãe, ela 
acabou aceitando a ideia e deu início a uma longa 
história de cumplicidade, amor e respeito.

Hoje, o casal vive sozinho e sua maior alegria 
é receber os filhos, netos e bisnetos e ver que 
estão todos bem e felizes. Reinaldo faz questão 
de lembrar, com um tom de voz mais sério, que 
seu maior desejo, assim como de Maria, é receber 
mais visitas dos filhos para que seus dias fiquem 
ainda mais alegres. 

RanIeRI SouZa

Sempre cabe mais um 

RanIeRI SouZa
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Um evento que superou as 
expectativas da organização. 
Assim pode ser definido o Feirão 
de Imposto, promovido pelo 
Núcleo Jovem Empreendedor da 
Acig e que aconteceu na manhã 
do último sábado, 15. 

João Gabriel Darós foi um 
dos sete lojistas que apostaram 
na ideia e credenciaram suas lojas 
para vender produtos sem o valor 
do imposto. “Ações como esta 
são essenciais para que a popula-
ção saiba o valor de imposto que 
é pago por cada produto”, diz 
o proprietário da Bamboo Surf 
Shop, garantindo que o movi-
mento da loja aumentou desde 
sexta-feira, quando foi divulgado 
o nome dos estabelecimentos 
que iriam participar do feirão. 

O coordenador do núcleo, 
Ricardo Schramm Junior, afirma 
que o resultado foi muito positi-
vo. “Inicialmente, muitas pessoas 
confundiam, achando que o 
desconto era alguma promoção 
de inverno. Mas depois que elas 
entendiam o que realmente era, 
apoiavam totalmente a ideia”, 
afirma. Ricardo aproveita ainda 
para agradecer o empenho de 

todas as pessoas que fizeram 
a ação acontecer na cidade. 
“Agradeço a todos os veículos de 
comunicação, que nos ajudaram 
a divulgar, aos nucleados, que 
se esforçaram bastante e nos 
apoiaram, e a todos aqueles 
que estavam conosco na praça, 
recolhendo as assinaturas”. 

Ao todo, a expectativa da 
organização era de que 500 

assinaturas fossem recolhidas 
para serem enviadas para o Mo-
vimento Brasil Eficiente. Porém, 
segundo a integrante do Núcleo 
Franciele Cristine Cordeiro, apesar 
de a conta ainda não ter sido 
fechada, o número de assinatu-
ras recolhidas na praça Getúlio 
Vargas passou de 600. “Isso sem 
contar as assinaturas que preen-
cheram as folhas distribuídas em 

algumas lojas da cidade. Sem 
dúvidas, superou nossas expec-
tativas”, garante Franciele. 

Esta é a primeira vez que o 
Feirão do Imposto é organizado 
em Gaspar. A ação visa conscien-
tizar a população de que todos 
pagam impostos, e não apenas 
os empresários. A pretensão 
é de que a ação seja realizada 
anualmente. 
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1º Feirão do Imposto 
mobilizou a praça central

dIvulgação

Terceira Idade tem 
dia de ação social

Os idosos acima de 60 anos do município receberão 
atenção especial durante toda esta terça-feira, dia 18. A 
Assessoria da Terceira Idade de Gaspar está organizando 
o dia da Ação Social, onde os idosos poderão ter acesso 
a diversos serviços no prédio do Gascic, localizado na 
Avenida das Comunidades, 133, Centro, das 8h30 às 
17h30.

Estão previstos os serviços de massagem, corte de 
cabelo, manicure, teste de diabete, aferição de pressão 
e a presença de uma nutricionista. Além disso, uma re-
presentante do programa Bolsa Família também estará 
no local para receber os documentos dos idosos interes-
sados em obter a carteira para viagens intermunicipal e 
interestadual gratuitas. Esta profissional fará os devidos 
encaminhamentos após receber dos participantes as 
cópias da Identidade, CPF, Carteira de Trabalho, Título de 
Eleitor, comprovante de residência e também ter rendi-
mento máximo de dois salários mínimos. No dia, devem 
ser apresentados os documentos originais também.

Podem participar da Ação Social todos os idosos, 
mesmo os que não são integrantes de grupos da Terceira 
Idade. O evento faz parte da programação do Mês do 
Idoso, que segue até o dia 28. 

PAGAMENTO DE TRIBUTOS

dIvulgaçãoAÇÃO recolheu mais de 600 assinaturas para abaixo assinado e divulgou valores de impostos
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Criado em 2004 para ampliar o acesso da população a 
medicamentos para as doenças mais comuns entre os cida-
dãos, o programa Farmácia Popular oferta medicamentos 
gratuitos ou com até 90% de desconto. São medicamentos 
para o tratamento de doenças como colesterol, osteoporo-
se, doença de Parkinson, além de contraceptivos e fraldas 
geriátricas.

No último ano, o programa registrou um crescimento de 
300% no número de pessoas beneficiadas, saltando de 1,2 
milhão em janeiro de 2011 para cinco milhões em agosto de 
2012. Já em Santa Catarina, o aumento foi 531%, passando 
de 31.408 atendidos em janeiro, para 198.208 em agosto.

O número de farmácias que ofertam esses medicamen-
tos também aumentou. A participação das farmácias priva-
das credenciadas cresceu de 14 mil, no ano passado, para 
cerca de 20 mil em 2012. No mesmo período, o número de 
municípios cobertos com farmácias credenciadas passou de 
2.467 para 3.353. Desses, 1.060 são municípios de extrema 
pobreza eram 578, em 2011. A meta é contemplar mais 
1.305 municípios de extrema pobreza até 2014.

Na rede pública de saúde, o ministério ampliou a 
quantidade de produtos da lista de medicamentos do SUS 
de 342, em 2008, para 550, em 2010. Este ano, a lista já 
soma 810 itens.

Programa visa ampliar acesso à medicação

 FARMÁCIA POPULAR

Mais de 414 mil catarinenses já foram 
beneficiados com o programa Aqui Tem 
Farmácia Popular, do Ministério da Saúde, 
desde sua criação, em 2004. Em Gaspar, 
o número de pessoas atendidas não foi 
levantado pela pesquisa realizada pelo 
Ministério da Saúde, porém, diariamente 
dezenas de gasparenses retiram medica-
mentos para diabetes, hipertensão e asma 
nas diversas farmácias credenciadas. 

São pessoas como Elisa Zimmer-
mann e seu esposo Augustinho. O casal 
morador do bairro Coloninha retira o 
medicamento para o controle de pressão 
e colesterol na farmácia Santa Isabel, 
credenciada do programa. “Acho ótimo 
poder pegar estes medicamentos de gra-
ça, sem precisar retirar este dinheiro do 
orçamento. É um programa muito bom”, 
afirma Elisa.

No estado, o número de pessoas 
assistidas com a oferta de medicamentos 
para diabetes e hipertensão aumentou 
em 892% nos últimos anos e o total men-
sal de atendimentos passou de 15 mil, em 
janeiro de 2011, para 151 mil, em agosto 
de 2012. Em todo o País, 10,7 milhões 
pessoas já foram beneficiadas desde o 
início da gratuidade dos medicamentos 
de diabetes e hipertensão.

Em junho deste ano, com intuito de 
aumentar o acesso e diminuir o número de 
internações por asma, o Governo Federal 
decidiu incluir três medicamentos para 
asma, beneficiando 204 mil pessoas em 
três meses. Desses, 15.700 estão em Santa 
Catarina, aumento de 101%. Ao total, o 
programa oferece 17 medicamentos gra-
tuitos para diabetes, hipertensão e asma.

Em todo o país, são mais de 20 mil 
farmácias, entre públicas e particulares 
credenciadas, que distribuem os me-
dicamentos. Em Santa Catarina, são 
1.380 estabelecimentos. Para obter os 
produtos disponíveis no Saúde não Tem 
Preço, o usuário precisa apresentar CPF, 

documento com foto e receita médica 
dentro do prazo de validade. Pessoas com 
mais de 60 anos ou com dificuldades de 
locomoção ficam dispensadas da presen-
ça física, podendo o medicamento ser 
retirado com procuração por familiares 
ou amigos.

414 mil catarinenses 
já foram beneficiados 

ranieri souza

VÁRIAS farmácias de Gaspar estão credenciadas para distribuir medicamentos do programa

Dra Luciana M. P. Larsen
Clinica Geral, Ortopedia Funcional dos Maxilares e Ortodontia.

Av. Coronel Aristiliano Ramos, 490, sala 04. Centro
Fone (47) 3332-0228  -  dralucianalarsen@terra.com.br

Espaço do Sorriso
Por Dra. Luciana Larsen

O câncer de boca ocupa uma posição de destaque entre 
os tumores malignos do organismo devido a sua relativa 
incidência e mortalidade.

O diagnóstico é simples. Após o exame clínico, o profissio-
nal, suspeitando de um tumor maligno, realiza uma biópsia, 
que consiste na remoção de um pequeno fragmento da lesão 
para posterior exame microscópico.

Nem sempre é possível visualizar os primeiros sinais que 
indicam a existência do câncer bucal, o que aumenta a impor-
tância das consultas regulares com o dentista ou o médico. 
Seu dentista foi preparado para detectar os primeiros sinais 
do câncer bucal. Contudo, além das consultas regulares, é 
preciso que você fale com seu dentista se perceber qualquer 
dos sinais abaixo:

-Ferida nos lábios, gengiva ou no interior da boca, que san-
gra facilmente e não parece melhorar (por mais de 15 dias);

-Um caroço ou inchaço na bochecha que você sente ao 
passar a língua;

-Perda de sensibilidade ou sensação de dormência em 
qualquer parte da boca;

-Manchas brancas ou vermelhas na gengiva, língua ou 
qualquer outra parte da boca;

-Dificuldade para mastigar ou para engolir;
-Dor sem razão aparente ou sensação de ter algo preso 

na garganta;
-Inchaço que impede a adaptação correta da dentadura;
-Mudança na cor da pele da mucosa;
-Mudança na voz;
-Súbita mobilidade dental;
-Halitose;
-Endurecimento e ou perda de mobilidade da língua.
 Quando a doença se encontra em estágio avançado, a 

pessoa tem dificuldade na fala, na mastigação e há presença 
de íngua no pescoço. Importante frisar que a dor pode ser 
um sinal de lesão avançada.

A origem do problema é desconhecida, porém, alguns 
fatores são relacionados ao aparecimento dessas lesões:

Álcool - bebidas destiladas ingeridas cronicamente por 
longos períodos. 

Tabaco - riscos cumulativos com o aumento do período 
de exposição. 

Radiação solar - afeta principalmente pessoas de pele 
clara, sendo responsável pela maior parte dos cânceres de 
lábio inferior.

Condições precárias de higiene (dentes quebrados, raízes 
residuais, tártaro etc.).

Próteses inadequadas ou em más condições (dentaduras e 
pontes fraturadas ou que causam algum ferimento).

Para uma prevenção eficiente, o especialista recomenda um 
auto-exame a cada seis meses. O procedimento deve ser feito 
em local bem iluminado e diante do espelho.

 Outra ação preventiva indispensável é a eliminação dos 
fatores de risco já mencionados, além da visita regular ao 
dentista. 

Se não for detectado de maneira precoce, o câncer bucal 
pode exigir tratamentos que vão da cirurgia (para a sua re-
moção) à radioterapia ou quimioterapia. Este câncer pode ser 
fatal, com uma taxa de sobrevivência de cinco anos de 50%. 
Uma das razões pelas quais este prognóstico é tão negativo é 
o fato de que os primeiros sintomas não serem reconhecidos 
logo (demoram a ser reconhecidos). O diagnóstico precoce é 
fundamental para o sucesso do tratamento.

Auto-exame ajuda a detectar o câncer bucal, que mata 
milhares de brasileiros todos os anos.

CânCer buCaL
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Núcleo Setorial Imobiliário de Gaspar
www.gasparimoveis.com.br
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A ex-panicat Dani Bolina passou por Blumenau no último final de semana e aprovieitou o sábado a noite para  
se divertir na Luv Club. 
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Jozias Beiler e Rosimere de Moura em descontraído ensaio fotográfico em São Joaquim. O 
casal vai oficializar sua união no próximo sábado,  dia 22, e comemorar a data ao  

lado de familiares e amigos na Sociedade Canarinhos.
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Em Sociedade
Por  Indianara Schmitt

sociedade@cruzeirodovale.com.br

Fotos e mais fotos...

A pedido

Fritz e Frida

Estilo gatinho

Ela disse...
“Meu desejo era ter uma perna fina igual à da Fernanda Lima. Queria 
diminuir as coxas, mas não adiantou nada, continuo com esse pernão”. 
Atriz Paolla Oliveira, garantindo que não se arrepende da lipoaspiração 
que fez nas pernas.

Nas páginas 24 e 25 desta edição, é possível 
conferir alguns registros do casamento de 
Bruna e João Vitor Zimmermann, feitos pelo 
talentoso Ivandro Duarte e sua equipe. A 
união do casal aconteceu neste dia 15, na 
Igreja Matriz de Gaspar, e foi seguida pela 
recepção no Bela Vista Country Club. 

As temperaturas não param de subir e, cada 
vez mais, os óculos escuros podem ser vistos 
pelas ruas em várias cores e estilos. Com um 
ar geométrico, sem perder a modernidade, o 
estilo gatinho vem conquistando os espaços das 
vitrines a cada dia. Suas armações aparecem em 
várias cores, variando desde as mais coloridas 
até os tons das candy colors.

Faltando pouco mais de um mês para a Oktoberfest, os foliões que gostam de ir tipicamente 
trajados já estão a procura de suas roupas de fritz e frida. Para aqueles que preferem fazer 
do seu jeitinho, aí vai à dica: a costureira de mão cheia Elizabeth Pedroso já está a todo vapor 
confeccionando as tradicionais fantasias. Marque seu horário e aproveite. Informações através 
do 3318-0907.  

|EM SOCIEDADE
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Os anos de dedicação e esforços foram compensados no dia 25 de agosto, quando Karine Ferretti colou grau em  
Comércio Exterior pela Universidade do Vale do Itajaí. Cada dia que passa os pais, Vilsone  Rosani Ferretti,  

sentem mais orgulho da única filha.

A Communika Comunicação Integrada vem ganhando cada vez mais espaço no mercado publicitário de 
Gaspar e região. No registro, a modelo Amanda Peixer em um dos trabalhos realizados pela empresa 
gasparense. 

Á
LB

U
M

 D
E 

FA
M

ÍL
IA

    

João Pedro Muller da Costa comemorou seu terceiro aninho ao lado dos amiguinhos da Escola Mundo Feliz 
em linda festa na Associação da Lince. Os pais, Jana e Carlos Eduardo, prepararam todos os detalhes da 

comemoração, que teve o tema Toy Story. 
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Leia a versão online em
www.cruzeirodovale.com.br
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Acompanhados pela coordenadora Andréia Morello, os Vereadores Mirins 
de Gaspar reservaram a última sexta-feira para visitar a Prefeitura Municipal 

e a redação do Jornal Cruzeiro do Vale. O principal objetivo das visitas foi 
apresentar aos mirins as principais funções exercidas por cada um dos 

órgãos.

Jenifer Schneider de Souza trocou de idade no último dia 10 e recebe os 
parabéns dos pais Jocélio e Carla, irmão Yuri, padrinhos Priscila e Rudimar 

e do pequeno Mateus.Felicidades! 

Toda a família Kertischka parabeniza a pequena Isabel, que completou 
seus três aninhos no dia 11 de setembro. Para comemorar a data, os 

pais,Romoaldo e Talita, e o irmão Matheus, prepararam uma festinha na 
residência da família. 

Bruna Mineiro, 17 anos 
Representante do bairro Margem Esquerda Charla Carina da Luz, 15 anos 

Representante do bairro Gaspar Grande 

Carla Natacha Pereira, 17 anos 
Representante do bairro Santa Terezinha

Conheça as candidatas ao título de Gata Gaspar 2013

Informações: contato@gatagaspar.com.br

Visita Feliz Aniversário Três aninhos

FOTOS: ARTE FOTOS

Lívia Froehlich é a ani versariante desta quarta-feira, dia 19, quando 
completa seus seis aninhos. Os pais Magali e Laércio Froehlich parabe-

nizam a linda loirinha.

O gatinho Leonardo completou seus dois aninhos nesta segunda-feira, 
dia 17, e recebeu muitos beijinhos dos papais Daniela e Luiz e da mana 

Larissa. 

Parabéns e desejos de sucesso sempre são estendidos à Monike, que 
completa seus esperados 15 anos nesta quarta-feira, dia 19.

FOTOS: ARTE FOTOS
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o melhor das novelas

Terça-feira (18/09) -Rita afasta Ma-
thias da sala no momento em que 
Luiza chega para cantar com Nando. 
Dinho defende Lia da implicância de 
Orelha e Ju ouve. Rafael e Morgana 
tentar ajudar Rita a manter Mathias 
longe de Luiza.Leandro se insinua 
para Isabela. Lia beija Gil. Marcela 
diz a Lorenzo que não pode ficar 
com ele, enquanto estiver envolvido 
com Raquel. Rita se desespera ao ver 
Luiza conversando com Mathias.

Quarta-feira (19/09) -Ju convence 
Dinho a manter o namoro dos dois. 
Tatá reclama da presença de Loren-
zo no jantar de Marcela. Bárbara 
leva Tico para conhecer Nando. Gil 
decide encontrar Lia na praça. Juca 
repreende Letícia por magoar Tatá.
Tico pede para Bárbara deixá-lo 
ir à casa de Dinho. Lia pede para 
Gil levá-la para grafitar com ele. 
Tizinha arruma suas roupas para o 
Brechó no Misturama e Bárbara fica 
desanimada com a nova decoração 
em sua obra.

Quinta-feira (20/09) - Lorenzo liga 
para Ju atrás de Lia. Paulina tenta 
acalmar Tatá que teme que a irmã 
tenha ido embora, como Raquel. Lia 
mostra o grafite que fez com Gil para 
Lorenzo e consegue conversar com 
ele sobre Raquel. Dinho fica curioso 
para saber por que Mário devolveu 
um livro para Alice.  

Terça-feira (18/09) - Nilo e Tonelada 
assustam Débora. Lucinda avisa a Jorgi-
nho dos planos de Max. Nilo consegue 
pegar as fotos que estão com Débora. 
Leleco e Muricy namoram na despensa. 
Darkson repreende Tessália por chorar 
pelo ex-marido.Adauto chega na cozi-
nha e Janaína avisa a Muricy e Leleco. 
Jorginho tenta acalmar Débora e fica 
arrasado ao saber que Nilo pegou as 
fotos que estavam com ela. Nina decide 
ir ao banco pegar suas cópias das fotos 
de Carminha e Begônia, Betânia e Valdo 
a acompanham.

Quarta-feira (19/09) -Cadinho convi-
da Verônica, Noêmia e Alexia para mo-
rar com ele no Divino. Max pede para ir 
embora da mansão com Carminha, mas 
ela desconversa. Leleco se preocupa 
com o estado com que Tufão sai de sua 
casa. Um olheiro se impressiona com o 
futebol de Leandro e Suelen se irrita. 
Jorginho chega à mansão e é acusado 
por todos de ser cúmplice de Nina. 
Tufão vai à casa do filho e se enfurece 
ao ver Nina.

Quinta-feira (20/09) - Nina explica a 
Tufão que queria que Carminha pagasse 
pelo que ela fez com seu pai. Jorginho 
tenta defender a namorada para a fa-
mília. Nina conta sua história para Tufão 
e implora que ele acredite nela.Muricy 
defende Carminha e expulsa Jorginho 
da mansão. Lúcio sai de casa e Janaína 
fica desolada. 

Terça-feira (18/09) -Mundinho 
afirma a Ramiro que ganhará as 
eleições e se casará com Gerusa.
Ramiro exige que Machadão se 
desfaça do Bataclan para morar com 
ele. Dorotéia descobre que Glória foi 
ao alfaiate encomendar um terno e 
se certifica de que não é para Co-
riolano. Desconfiadas de que Melk 
seja o coronel de Pirangi, Dorotéia, 
Florzinha e Quinquina sondam com 
Marialva sobre seu relacionamento 
com o marido.

Quarta-feira (19/09) -Juvenal suge-
re a Melk que vá ao Bataclan e ques-
tione Pirangi para saber a verdade 
sobre o coronel que lhe sustenta. 
Pirangi confirma na frente de todos 
que Melk não é seu coronel. Malvina 
e Gerusa combinam de passar a 
noite com seus namorados, sem que 
os pais de ambas saibam.

Quinta-feira (20/09) - Tonico finge 
estar emocionado para sensibilizar 
Gabriela. Nacib percebe que Tonico 
não aparece mais no Vesúvio. Mal-
vina e Gerusa conseguem despistar 
suas famílias para passar a noite 
com os namorados.Gerusa confessa 
a Mundinho que tem medo de que 
algo os separe para sempre. Nacib 
não deixa o cachorro que Tonico 
deu para Gabriela dormir em sua 
cama. 

Terça-feira (18/09) -Edgar conta para 
Guerra que os moradores do cortiço 
estão morando no morro da Providên-
cia. Isabel enfrenta dois capoeiras para 
defender Albertinho. Constância procura 
Bonifácio para pedir um cargo no gover-
no para o marido.Berenice pede para 
padre Olegário ajudar a tirar Zé Maria da 
cadeia. Etelvina e Percival levam Guerra 
para conhecer os moradores que estava 
procurando.

Quarta-feira (19/09) -Jonas fica apre-
ensivo com as denúncias que Guerra faz 
no jornal. Constância fica perplexa ao ver 
que Edgar sabe que Laura dá aulas na 
Biblioteca Nacional. Bonifácio manda 
Fernando assinar alguns documentos 
de uma companhia elétrica. Diva implica 
com Eliete, assim que ela se apresenta 
no teatro.Isabel fala para Albertinho que 
eles não podem mais ficar juntos. Laura 
encontra uma foto de uma atriz nos 
pertences de Edgar. Madame Besançon 
acha o cartão de visitas de Albertinho e 
o entrega a Isabel.

Quinta-feira (20/09) - Padre Olegário 
convence Praxedes a libertar Zé Maria. 
Alice desconfia de que Laura esteja 
apaixonada por Edgar. Mário elogia a 
reportagem de Guerra.Edgar desconfia 
de que alguns negócios de Bonifácio te-
nham procedência duvidosa. Albertinho 
tenta se explicar para Isabel. Albertinho 
discute com Constância por causa de 
Isabel. 
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Terça-feira (18/09) -Chayene procura 
Inácio. Sarmento tenta convencer Cida 
a ajudá-lo a fugir. Inácio diz a Tom 
que não quer mais fingir ser Fabian. 
Sarmento prende Cida no banheiro e 
a rouba. Penha é fotografada beijando 
Gilson. Rosário fala para Tom que quer 
outro empresário. Sarmento é preso. 
Rosário provoca Chayene ao terminar 
seu show. Conrado chega à casa de 
Cida e se irrita ao ver Elano. Inácio 
tenta se desculpar com Rosário. Simone 
coloca Fabian atrás de uma parede falsa 
para dublar Inácio.

Quarta-feira (19/09) -Lygia reclama 
por Penha ter mentido para ela sobre 
Gilson. Humberto declara seu amor a 
Ariela. Gentil diz que descobrirá tudo 
sobre o sósia de Fabian. Inácio fala para 
Romana que não tem medo de Dália. 
Rosário demite Tom. Ariela e Isadora se 
preocupam com o comportamento de 
Sônia. Niltinho conversa com Rodinei 
sobre a inauguração da Galehip. Cida 
se incomoda com os insultos que Con-
rado faz a Elano. Samuel flagra Penha 
e Gilson juntos.

Quinta-feira (20/09) - Isadora anun-
cia seu namoro com Niltinho. Gilson 
fala para Lygia que terminou seu 
relacionamento com Penha. Máslova 
aconselha Conrado a pedir Cida em 
casamento. Liara vê Brunessa beijando 
Rodinei. 
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Desafios emocionais 

tendem a lhe acompanhar ao 
longo do dia, deixando-lhe mais 
sensível às pequenas doenças. 

A Lua transita por sua 
quinta casa e faz oposição com 
Netuno. Neste momento você 
poderá ter algumas dificuldades 
de relacionamento. 

A Lua entra em opo-
sição a Netuno e tensiona seus 
circuitos familiar e profissional. 
Mantenha a calma.

A Lua faz oposição 
com Netuno, sugerindo uma 
fase delicada para tratar de 
assuntos que lhe deixem mais 
sensível. Adquirira mais segu-
rança.

Suas segunda e oitava 
casas encontram-se tensionadas pela 
oposição Lua-Netuno. Você poderá 
ter dificuldade entre o que sente e 
o que faz.

A oposição Lua-Netuno 
pede cautela para lidar com conflitos 
que possam aparecer ao longo do 
dia. Mantenha a calma e lembre-se 
que a melhor saída para os proble-
mas é o diálogo!

A tensão Lua-Netuno 
pode fazer com que você tenha 
preocupações exageradas. Tente 
controlar seus sentimentos e manter 
uma postura mais equilibrada diante 
dos outros.

Lua e Netuno se 
opõem entre sua área de amizades 
e seu setor de prazeres. Nesta fase, 
as pessoas podem ter uma imagem 
errada de você. Reflita antes de falar 

e de se lançar em aventuras!

A oposição Lua-Ne-
tuno tensiona sua área profissional, 
podendo lhe trazer problemas na 
hora de identificar suas dificuldades. 
É hora de aprender lições.

Lua e Netuno 
entram em oposição e podem trazer 
dificuldades na hora de expressar 
seus pensamentos. Nesta fase, você 
pode pensar uma coisa e acabar 
dizendo outra. Evite se expor!

Lua e Netuno se 
opõem em seu circuito material. 
Nesta fase é importante fazer um 
controle de seus gastos. Procure 
buscar soluções para seus problemas 
e dê a volta por cima!

A oposição Lua-Netuno 
pode fazer com que você tenha 
alguns desentendimentos.

Áries

TOUrO

GÊMeOs

CÂNCer

LeÃO

VirGeM

LiBrA

esCOrPiÃO

sAGiTÁriO

CAPriCÓrNiO

AQUÁriO

PeiXes

Palavras   Cruzadas   dIretas
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  Com vestido branco assinado por Ana Wolff, Bruna Fraga Sborz 
entrou na Igreja Matriz São Pedro Apóstolo na noite deste dia 15, e 
foi ao encontro do amado João Vitor Zimmermann. Ao lado dos pais, 
Julio Cesar e Janete Lidia Schramm Zimmermann e Valentim Ade-
mir e Cecilia Fraga Sborz, testemunhas e convidados, os noivos ofi-
cializaram a união matrimonial com uma emocionante celebração.
  Após,embalados pela Banda Champagne, os recém casados fes-
tejaram a data ao lado dos inúmeros convidados. Toda a decoração 
da festa ficou por conta da Regina Decorações e registros de Cine 
Foto Mary.  

Casamento de João Vitor 
e Bruna Zimmermann 

FOTOS: CINE FOTO MARY
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VENDE-SE - CG 125 ano 2004, cor 
preta, para trilha, R$700,00. Inf. 
96985881. 
VENDE-SE - XT225 p/ trilha, pneus no-
vos, revisada, c/ bota alpinestars tech, 
3 luvas, fox calça e camisa protork. 
R$3.400,00 com os equipamentos e 
R$3.100,00 sem. Inf. 9936-1546.
VENDE-SE - Biz 2009 com partida, 
com 12mil km, R$ 5.500 e vendo uma 
bross 2007 com partida, R$ 5.200. Inf. 
47 99898978 ou 47 33327683. 
VENDE-SE - Kasinski Comet 250 GT 
2009 preta, bancos anti-derrapante, 
manopla esportiva, slider, friso refletivo, 
freio a disco. R$ 8.000,00. Inf. (47) 
8835-0593. 
VENDE-SE - Moto broz nxr 2011, com 
partida, falta 16x362,42 +4000,00 em 
dinheiro. Inf. 9624-1190. 
VENDE-SE -  Cg Titan 150 KS na cor 
preta, 50 mil km rodados, R$3 mil. Inf. 
9656-9276. 
VENDE-SE - Biz + ano 2003 azul 
.9953-2521. 
VENDE-SE - CBX 250 Twister 2003, 
cor verde, dois peneu novos, R$ 
4.1000,00. Inf.(47)9998-6675. 
VENDE-SE -  Moto p/ trilha xtz ano 
2005 c/partida e freio a disco em ótimo 
estado, R$ 2.300.00. Inf. 9944-7772. 
VENDE-SE - Biz, cor vermelho, ano 
2010, único dono, R$ 5.300,00. Inf. 
99020317. 
VENDE-SE - Cg 2000 125cc ,Roupa 
de Xr200,  frente de Bros. INF. 9618-
1074. 
VENDE-SE - Biz 125 ano 2006, partida 
elétrica. Única dona. R$ 3.400,00. Inf. 
9976-7242. 
VENDE-SE - Falcon 2007, bagageiro 
com proteção para alforge, baú Givi 
45l para dois capacetes, R$ 10000,00 
Aceito propostas e troca. Inf. 8409-
8221. 
COMPRA-SE -Moto cg 125, ano 
98 ou 99 em bom estado. Pago até 
R$1.700,00 a vista. Inf. 91800682.
VENDE-SE -  Fan vermelha 2005, R$ 
2.000,00. Inf. 9942-0932. 

VENDE-SE - Celta 1.0, 2p, preto, 2001, 
rll, R$ 11.000,00. Inf. 9142-8842 ou 
9175-6925. 
VENDE-SE - Gol gts 1991, cor bordo, 
VE, TE, DH, R$ 7000,  aceito material de 
construção ou moto no valor do carro. 
Inf. 8859-8215. 
VENDE-SE - Peugeot presence 
206 1.4 flex, 2007, prata, completo, 
ac,arq,dh,tre nas 4 P, desemb. tras, 
farol 4 regulagem, R$ 17,900. Inf. 
33326329/ 84036593/ 96350114/ 
92235092. 
VENDE-SE - Gol G5 1.6 Power, Prata, 
Air-Bag Duplo, ABS, Ar Cond, VE e TE, 
Roda 15, com manual e chave reserva. 
R$ 32.500,00. Inf. 8808-8579. 
VENDE-SE -  Palio young 1.0 ano 
2001, 4 p, vermelho c/ roda de liga. R$ 
11.000,00. Inf. 9619-0782. 
VENDE-SE -  Parati CL 1.8 ap ano 
91 prata, bancos g5 novos, motor 
novo,pneus novos, doc. 2012 ok, r$ 
6.000,00 á negociar.inf.: 3332-7035.
VENDE-SE -  Siena prata 2008, 
completo, 1.0 faeir, R$1500,00 de 
entrada +38 parcelas de 711.00. Inf. 

84724362ou 84460307. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por moto 
ou materiais de construção. Fiat uno 
94/94 2 portas 1.5 ie preto, roda de 
liga, R$ 6.800. Inf. 3332-6500.
VENDE-SE -  Fusca 1500 todo re-
visado, com alternador ano 73 bege, 
aceito como pagamento compra em 
mat. construção. Inf. 9900-0670. 
VENDE-SE - F-250 XLT 2007 Super 
Duty, preta com estribo e retrovisores 
cromado, bancos em couro, completa 
com 80.000 KM. Inf. 84325597 ou 
91489163. 
VENDE-SE -  Fox 1.0 2005, flex, 4 p, 
vermelho. DH, desembaçador traseiro, 
TE, e alarme. Licenciado até 09/2013. 
R$ 24.000,00. Inf. 8841-7279.
VENDE-SE -  Palio ano 2008 completo, 
com rodas 15, 4 penes novo, rebaixado 
e xenon legalizado, por 25 mil. inf. 
99473786 ou 33328197. 
VENDE-SE -  Treiler para lanche com 
3*4 m, chapa, geladeira, balcão. Inf. 
92082504. 
VENDE-SE -  Celta Life Preto 1.0 
FlexPower 2007. R$16.500,00. Inf. 
9923-8519. 
VENDE-SE -  Audi A3 ano 2003, com-
pleto, banco de couro, teto solar, 4 p, R$ 
29.900,00. Inf. no 47 9942-5787. 
VENDE-SE -  Uno Mille SX 96/97. 2 p, 
azul, R$ 7500,00. Inf. 9981-6515. 
VENDE-SE -Fiat uno 93 azul, 2 portas. 
R$ 6500,00. Inf. 96061218. 
VENDE-SE -  Honda Fit 2004/2005 
1.4, (Prata), Completo, Câmbio Au-
tomático, Alarme, TE, Chave Reserva, 
R$ 28.000,00. Inf. 8803-0948. 
VENDE-SE -   Peugeot 307, ano 2005/ 
2006, 2.0  automático, completo, ban-
cos de couro. Inf. 9979-0697.
VENDE-SE -   Omega GLS, Ano 93, Cor 
Graffite, R$ 10.000. Inf: 3332-9874 ou 
91578269. 
TROCA-SE-  Monza 93, tubarão, 4 
p, VE, TE, DH, bordô, doc. OK. Troco 
por Gol ou corsa acima de 96. Inf. 
9220-9317. 
VENDE-SE -Blaser 2002 DLX 2.8 diesel 
4x4, prata,turbo,Interculer, R$ 40.000. 
Inf. 91534005.
Honda FIT LXL top, 2004, manual, 
couro, prata, 1,4, xenom. R$22,500.00. 
Inf. 9662-1229. 
VENDE-SE –Apolo. Ano 90, no GNV, 

com rodas de liga e 4 pneus novos, 
R$ 4.500,00 a vista. Inf. 99603224 
após às 17. 
VENDE-SE –Buggy amarelo, ano 
72, motor1600, com assoalho de 
alumínio, 4 pneus novos, restau-
rado. R$16.000.00. Inf. 96562769 ou 
84132336. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por carro 
de menor valor, FORD / F 350 BAÚ 
2003/2004, R$ 60.000,00. Inf. Maurici 
(47) 9652-6392. 
VENDE-SE –Camioneta D10, ano 84, 
carroceria de madeira, negocio em 
terreno. Inf. 8469-8992. 
VENDE-SE –Caminhão mercedes 608, 
ano 1982, boiadeira, R$ 31.000,00 
aceita se proposta. Inf. (47)3342 3048 
ou 9987-6827. 
VENDE-SE –Scenic authentic 2004, 
bancos em couro, pneus novos. Fi-
nanciada pela BV. R$ 12 mil e assumir 
26x550. Quitação aprox. 10 mil. Inf. 
9984-2865. 
VENDE-SE - Uno mille economy 
2010. Preto. 33000 km. Alarme, tra-
vas originais, pelicula, doc pagos até 
08/2013. R$ 17.500,00. Inf. 33324617 
ou 92104071. 
VENDE-SE - Parati 88, motor 1.6 ap, 
documento 2012 ok, mecânica ok, 
R$:5,000,00. Inf. 9907-8257. 
VENDE-SE - Omega gls, 2.2, 95, 
completo, teto solar, comp. bordo. Inf. 
(47) 9611-7540. 
VENDE-SE - UNO Mile Fire. Ano 
01/02. 4  portas. Trio Elétrico. Valor 
R$ 11.500,00. Inf. (47) 3332-5648 / 
9149-0932. 
VENDE-SE - Carro, GOL (bola) preto, 
1.6, rodas de liga leve, VE, mola 
esportiva. Inf. Rudinei 9937-7767 ou 
3343-0195. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Gol power 
1.6, completo, branco, 32mil km roda-
dos, R$25.000,00. Inf. 3332-5540. 
VENDE-SE- Peugeot 206, com DH, 
único dono, preto, 2008, R$ 17500. Inf. 
9906-5469 ou 9230-4233. 
VENDE-SE- corsa Wind, vermelho, 2 
portas, 1995, R$ 6mil. Inf. 9680-4687. 
VENDE-SE-  Palio 2003/2003. 4 Portas. 
Com Travas e alarme. R$ 12.000,00. . 
Inf. 9199-3860. 
VENDE-SE- Renault/Clio Sedan RT 
1.0 16V, 2002, AC,  DH, AQ, Air bag 

duplo,  Som c/ comando no volante, VE, 
TE, farol de neblina, desemb. traseiro, 
rodas de liga leve, espelhos elétricos. 
R$ 14.000,00. Inf. 3332-2787.   
VENDE-SE – Apolo GLS, 91, com 
teto solar, cor azul escuro, R$ 4mil, a 
negociar. Inf. 3332-4218 ou 9925-8290 
ou 8485-1551 ou 9127-3127. 
VENDE-SE - Saveiro 1.8 MI, ano 98 
completa e no GNV, AC, DH, VE e rodas 
de liga leve aro 15 e com pneus novos. 
R$ 15.000,00. Inf. 9615-5092. 
VENDE-SE - Parati GLS 1.8 completa 
ano 91 no GNV com rodas xênon re-
baixada legalizada, 4pneus novos 
na cor prata. R$11.000,00. Inf. no 
9903-0604. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por carro 
de menor valor. FORD / F 350 BAÚ 
2003/2004, R$ 60.000,00. Inf. Maurici 
- (47) 9652-6392. 
VENDE-SE - Parati 88, motor 1.6 
ap, documento 2012 ok, mecânica 
ok, R$:4,700,00.a vista pra levar Inf. 
9907-8257. 
VENDE-SE- UNO Fire , 2004 Modelo 
2005, 4 portas, Emplacado R$ 14mil. 
Inf. 9119-6056. 
VENDE-SE- Gol branco 97. 8886-
7225. 
VENDE-SE- Ford courier ano 2002, AC. 
Inf. 47-84828409 ou 47 91912531. 
VENDE-SE- Parati branca, ano 2000, 
1.6, completa, AC. DH, VE, regulagem 
de banco. R$ 18.700.00. Aceito carro 
de menor valor. no negócio  Inf. 9934 
7255. 
VENDE-SE- L 200, 2004, top, 45 mil. 
Inf. Jean 99576501. 
VENDE-SE- Gol 2003, R$ 12 mil, 
aceito moto carro de menor valor. Inf. 
8454-6661. 
VENDE-SE-  Fusca 72, na cor ocre, mo-
tor 1.300, R$ 6.500,00. 9976-7242. 
VENDE-SE- Clio Campus, 02 portas, 
com AC, Cor Prata, Único dono, R$ 
17.900,00 ou 60x de R$ 570,00 sem 
entrada. Inf. 9653-4413. 
VENDE-SE- Escorte zetec 98 1.8 16v 
gas/GNV, doc. em dia, troco por moto 
e assumir o restante das parcelas. Inf. 
(47)9675-1505. 
VENDE-SE- Ford courier 2003 preta, 
documento em atraso, R$ 11,000,00. 
Inf. 88740709. 
VENDE-SE- New beatle preto 2008, 

com couro, cambio manual, pneus 
novos, com 44 mil km, segundo dono. 
Aceito terreno ou sitio. Inf. 7811-
5304. 
VENDE-SE- Fusca 84, roda esportiva, 

sistema anti furto. Inf. 8448-5719.
VENDE-SE OU TROCA-SE- Gol 
quadrado, 88, troco por moto ou 
carro. Carro c/ Roda de liga leve 14. 
Inf. 9262-5159. 

• CARROS

• MOTOS
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VENDE-SE- Uno 95, 2 portas, a dizel, 
preto, R$ 7500,00. Inf. 9187-6392. 
VENDE-SE- Fusca Branco Ano 1970 
original. R$ 11.800,00. Aceito pro-
posta. Inf. 3332-1412  / 99468686.  
                   

DOA-SE- Casa de madeira de 7 x 12, 
para ser retirada do local. Inf. após 18h 
33971105. 
VENDE-SE- 2 casa de alv, bairro Gas-
parinho, c/ 3 quartos, sala, coz, WC, 
garagem p/ 2 carros, área de serv. E 
festa. Inf. 3332-9070 até 12h. 
ALUGA-SE- Casa 2 quartos, c/ pux-
adinho p/ facção 4 maq. na rod. Ivo 
Silveira 6580, fundos, 50 mts após 
Capela Santa Luzia, R$ 500,00 mensal 
Inf. 3332-7005 após as 19. 
ALUGA-SE- Quitinete na Margem 
Esquerda. Inf. 8829-6420. 
VENDE-SE- Casa de alv, 2 pisos, e 
outra casa de alv. Com 6x5m. ME. Inf. 
8829-6420. 
ALUGA-SE – Quitinete com 3 peças,  
R$ 300,00 + água e luz. Coloninha. Inf. 
9169-0727 /3332-4408. 
ALUGA-SE- Apto p/ casal s/ filhos ou 
rapazes. Coz. WC, lav, 2 quartos, gara-
gem. Inf. 9938-0342 ou 9682-4195. 
VENDE-SE- Terreno no bairro Lagoa, 
de esuqina, 500m. R$ 45mil. Inf. 8446-
4006 ou 9989-0922. 
VENDE-SE- Terreno/ lote, R$40mil, 
15x30m. Gaspar Grande. Inf. 3332-
6659 ou 9603-1460. 
ALUGA-SE- Quitinetes na Margem 
Esquerda, 1 com 2 quartos, coz, Wc e 
outra com quarto, sala, coz, Wc. Rua 
Nicolau Treiss 350. Inf. 9936-0561. 
VENDE-SE - Terreno na rua da comuni-
dade Santa Clara, 385m², todo cercado, 
com palmitos e árvores frutiferas, R$ 
80.000,00. Inf. 8497 8127. 
VENDE-SE - Casa de alv. 92mt de área 
construída, terreno 300mt, Santa Terez-

inha, rua Leopoldo Cani 60, R$ 120mil. 
Inf. 33970338 ou 88678632. 
VENDE-SE - Apto. c/ 2 dorm. sala, 
coz, WC, área de serv. Sacada c/ churr. 
garagem, bloco G, 4º andar, residencial 
Tivoly, Entr. + saldo finan. pela caixa. 
Aceita carro. Inf. 9999-6171. 
ALUGA-SE- Sala comercial 60m² com 
alarme na rua Pedro Simon, 645 Mar-
gem Esquerda. Inf. (47) 99886027.
ALUGA-SE- Quitinetes com um quarto, 
coz, WC e lav. Bairro ME, R$450,00 c/ 
água e luz. Inf.  (47) 9915-2999. 
VENDE-SE - Casa para retirar do local, 
de pinus e cambará, 11x5, com 2anos 
de uso. R$ 2.300. Inf. 33431778 ou 
84822048 após as 18h.
ALUGA-SE- Apto na Rua Frei Solano, 
Edifício Esmeralda, mobília nova, 1 
suíte, 1 dorm. WC, coz, lav, sacada c/ 
churr. garagem, portão eletrônico. R$ 
700,00. Inf.  9963-3066. 
VENDE-SE - Terreno no bairro Gaspar 
Grande, com 400m, com galpão e 
12X8, com uma casa na parte de 
cima. R$52.000,00. Inf. 3332-4761 ou 
3332-4569. 
ALUGA-SE- Quitinete no Gaspar 
Grande, 1 quarto, sala, coz e WC. 
P/ moças (os) ou casal s/ filhos. R$ 
300,00. Inf. 3332-4761-3332-4561. 
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Gas-
parinho, com 2 quartos, coz e WC. 
R$370,00. Inf. 3332-0945 Taurino.
VENDE-SE - Terreno no Poço Grande. 
Próximo a Bunge.  450m², escriturado. 
R$ 80.000,00. Inf. 9959-8311. 
ALUGA-SE -Apto no Centro de Gaspar, 
rua Doralício Garcia, Residencial Pri-
mavera.  2 quartos e 1 suíte, chur. e 2 
vagas de garagem. Inf. 8882-4570. 
VENDE-SE - Terrenos de esquina com 
a rodovia, 14 xr 20,R$ 40 mil cada ou 
90 mil os três, aceito trocas. Bairro 
claraiba, Nova Trento. Inf. 9905-0284. 
VENDE-SE - Terreno na rua Lidia Sch-
ramm, Águas Negras(fundos). 26.900 
mt², R$ 90.000.00. Inf.(47)99750791.

VENDE-SE - Terreno aterrado no bairro 
lagoa em Gaspar 15x15, R$ 25 mil ou 
30 mil na troca. Inf. 9272-4818.
VENDE-SE - Sitio Sta. Terezinha próx. 
Dona Emma 250.000 m2, ribeirão, 
cachoeira, áreas de plantio, mata, 
R$80.000,00. Inf.: 47-96637527.
PROCURA-SE- Bar (ponto comercial )
para alugar. Inf. Ricardo 9225-4730. 
ALUGA-SE -Apto no Gaspar Grande, 
prox. CDI vovó benta, 2 quartos, sendo 
1 suíte, coz, lav, sala, WC, garagem. R$ 
600,00 + água +luz. Inf. 4116-0548 e 
9979-7709. 
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Santa 
Teresinha, R$350,00 livre de água e 
luz, quarto, coz, WC, lav, p/ solteiros 
ou casal s/ filhos. Inf. 9995-8206 ou 
3332-7351. 
ALUGA-SE- Quarto p/ moca solteira. 
R Luiz Franzoi 405, Margem esquerda. 

Inf. 8869-4601.
ALUGA-SE- Casa 02 quartos no bairro 
Sta Teresinha. Próximo a escola Ze-
naide Schmitt Costa. Inf. 33971892. 
ALUGA-SE- Sala comercial no centro, 
Situado em frente a ACIG, na rua 
lateral do Bradesco Área de 55 m². Inf. 
Inf. 9179-0033. 
ALUGA-SE- Salas Comerciais na Rua 
Frei Antonino 180, de 350 m² e 50 m², 
estacionamento, Energia Trifásica, 
equipamentos anti-incêncio. Inf. 3332-
9167 ou 9952-1504. 
ALUGA-SE- Quitinete c/ 3 quartos, 
demais dep. E garagem. Rua Pedro 
Simon 1499, ME. Inf. 9655-4323 ou 
9207-0178. 
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Santa 
Teresinha, R$350,00 livre de água e 
luz, quarto, coz, WC, lav, p/ solteiros ou 
casal s/ filhos. Inf. 9995-8206. 

VENDE-SE OU TROCA-SE – Casa 
na coab Gaspar Mirim, por casa 
em Blumenau ou Rio do Sul. Inf. 47 
9664-8860. 
ALUGA-SE- Apto no ED. Primavera. 2 
quartos. R$ 800,00 mais condomínio. 
Inf. 3332 0333 ou 8809 3773. 

• IMÓVEIS
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VENDE-SE -Casa de 2 pisos na ME, 
3 dorm, sala, coz, WC, lav e área de 
festa, c/ fogão a lenha e chur. e gara-
gem R$:190.000. Inf. 47 4116 0265 
ou 9912 2065. 
ALUGA-SE- Quitinetes na rua José 
Eberhardt, 415, fundos, Coloninha. 1 
por R$ 460,00 e outra por R$ 380,00. 
Inf. (47) 99977174 e 33971366.
VENDE-SE - Apto. c/ 2 dorm. sala, 
coz, WC, área de serv. Sacada c/ churr. 
garagem, bloco G, 4º andar, residencial 
Tivoly, Entr. + saldo finan. pela caixa. 
Aceita carro. Inf. 9999-6171.
VENDE-SE - Terreno em Ilhota no 
Bairro minas, 30 x 70. Inf. Carlos 
Eduardo 3343-0170. 
VENDE-SE - Terreno com casa em 
Ilhota, 1,188mc, com poço artesiano, 
casa 2 quartos, sala, coz, WC e gara-
gem. Inf. 8877-0451. 
ALUGA-SE- Casa no bairro Bateias, 3 
quartos 1 suite, WC, sala ,coz ,lav. Inf. 
33328531 -91878734. 
VENDE-SE - Apto em Itajai 2/4, sala 
e coz conjugados, 75 mil ou 60 mil e 
assumir parcelas de 100,00 por mês. 
Inf. 91331948 ou 91777089.
ALUGA-SE- Apto no bairro poço 
Grande, em frente a Bunge, 2 quartos, 
sala, coz, WC, lav, chur. E garagem. Inf. 
8836-0160 ou 3397-1574. 
VENDE-SE- Terreno 12x33.(396m²), 
Rua sem saída. Bairro Poço Grande, 
ME. Valor à negociar.Inf. 3332 2809. 

VENDE-SE- Casa de alv, com 175m², 3 
quartos, sala, coz, lav, garagem, varan-
da, área de festa, portão eletrônico. Inf. 
9125-4827. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Casa 
mista 56m², mais casa 2 pisos em 
construção, 122m²terreno 360m², 
Coloninha. Inf. 3332-5122. 
ALUGA-SE- Quitinete para casal sem 
filhos ou solteiros. Próximo ao Zoni 
do santa Terezinha. Inf. 9961-1312 ou 
3397-1132. 
ALUGA-SE -Apto ,02 quartos,sendo 1 
suíte, porteiro elet, portão elet, parab, 
sacada com churrasq,  garagem ind, 
Rua Pedro B. Sabel ,Res. Dona Apolonia 
nº300, Inf. 9165-0918. 
VENDE-SE- Terreno aterrado, no bairro 
Coloninha. Ótima localização. Rua Dr. 
Nereu Ramos, prox. ao Centro. Livre 
de enchente. Somente R$ 130 mil. Inf. 
3397-0279 e 9210-0307. 
ALUGA-SE -Sala comercial Rua Eurico 
Fontes nº89 centro. Inf. 9165-0918. 
VENDE-SE- Terreno prox. da ponte do 
Pedro Werner. Inf. 9107-3465. 
ALUGA-SE- Apto no Centro, com 2 
quartos, sala, copa, coz, lav, WC e 
vaga de garagem privativa. R$ 750,00. 
Inf. 9179-0033. 
ALUGA-SE- Galpão 1800m², 1200m² 
e 600m². Avenida Francisco Mastela, 
Inf. 3332-2741 ou 9656-6275. 
ALUGA-SE- Quitinete com 2 quartos, 
coz, WC, lav, internet, parabólica e 

garagem, bairro Gaspar Grande. Inf. 
9103-8743 ou 3397-0019. 
VENDE-SE- Casa de alvenaria, em 
Penha. Com 2 quartos, sala, coz, WC, 
área de festa e garagem para 3 car-
ros. R$ 100mil. Aceita proposta. Inf. 
3332-2751.
ALUGA-SE- Casa por R$ 500,00 ou 

vendo por R$ 125 mil. Aceito proposta. 
Prox. restaurante Engenho do Vale. Inf. 
9209-8216. 
ALUGA-SE- Quitinetes para pessoa 
acima de 50 anos. R$ 420,00 com 
água. Inf. 3332-1185 ou no 9196-
3183. 
ALUGA-SE – Quitinete com 2 
quartos+dependências, R$ 550,00, 
fora de água e luz. Manoel Bernardo 
da Silva 239, Figueira.  Inf. no 9101-

2923. 
ALUGA-SE- Quitinete com garagem, 
R$ 350. Margem Esquerda, próximo ao 
Auto Posto Gaspar. Inf. 47 84868136. 
VENDE-SE- Casa de madeira 7x12 
terreno 600m², situada na Rua: São 
Bento nº 2450 Bairro Gaspar Mirim. 
R$ 80.000,00. Inf. (47) 3318-0589 e 

(47) 8474-4669. 
VENDE-SE- Terreno na Coloninha, 
580m², 14,5m x 40m, R$ 120.000,00. 
Esquina da Rua José Eberhardt c/ 
Juvêncio J. dos Santos. Inf. (47) 
9607-4897. 
ALUGA-SE- Apto novo 2 quartos, sala, 
coz, WC e uma vaga de garagem. 
R$470.00+condominio+luz. Inf. 
8483-7965. 
VENDE-SE- Apto de 2 quartos, sala, 

coz, WC e uma vaga de garagem, 
aceito carro /moto. Inf. 8483-7965.
ALUGA-SE- Casa no Santa Terezinha 
, rua Botuverá, c/ 3 quartos, sala, coz, 
garagem e lav. R$700,00 + água e luz. 
Inf. 3332-7555. 
ALUGA-SE- Apto duplex  c/ 3 qts + 
dependências no Bela Vista. Inf. Aldo 
das 14h às 19h 47-84327630. 
PROCURA-SE- Moça para dividir ap 
mobiliado no bairro Coloninha. Inf. 
8446-1267/  3332-5688. 
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Mar-
gem Esquerda. Rua Geraldo Emílio de 
Souza, 121. R$ 300,00 livre de energia 
elétrica e água. Inf. 3332-3072. 
VENDE-SE- Apto Gasparinho semi 
mobiliado 1 suite + 1 quarto com até 
3 vagas de garagem. R$182.000,00. 
Inf. Luis 47-9973-4622. 
VENDE-SE- Terreno na rua : Francisco 
Andrade n° 2, Coloninha. 15x35. C/ 2 
casas, uma de madeira 3,5 x9,00 e uma 
de Alvenaria 4x9,50. R$ 70.000,00. Inf.  
(49)9106-1597 ou (49)9953-1138. 
VENDE-SE- Apto em Itajai 2/4 sala e 
cozinha conj. próximo ao Senai, R$80 
mil, aceito troca por casa ou terreno 
em Penha ou Ilhota. Inf. 91331948 ou 
91777089. 
VENDE-SE – Casa, 12x 8.30, com 
2 quartos, 2 coz, 1 sala e 2 garagem 
p/ 3 carros,1 varanda, 2 quitinete de 
6x 4. R$230.000,00. Em penha. Inf. 
88074488. 

VENDE-SE- Terreno 350m², na Rua 
Botuverá, bairro Santa Terezinha. Inf. 
(47) 3332- 8423. 
VENDE-SE- Apto no Residêncial Tivoli. 
A 500 m do centro de Gaspar. Entrega 
no fim de outubro de 2012. R$ 115 mil. 
Inf. 8409-8221. 
ALUGA-SE- Quitinete no bairro Gas-
parinho, Proximo a Sociedade Cruzeiro. 
Com 2 quartos, cozinha e WC, R$ 
350,00. Inf. 3332-0945. 
PROCURA-SE- Casa pra alugar, com 2 
quartos, na margem esquerda, livre de 
enchente. Inf. 9107-6803. 
ALUGA-SE- Casa com 3 quartos, sala, 
coz, WC, lav, garagem. Bairro Colon-
inha. Inf. 9124-4027 e 3332-5533. 
ALUGA-SE- Casa na Margem Es-
querda, 2 quartos, sala, coz, WC, 
garagem, lav, R$ 500,00 c/ água a luz. 
Inf. 8858-9840 ou 8879-1957. 
VENDE-SE- Terreno com escritura, 
40000m², bairro Minas, Ilhota. Inf. 
9138-1239. 
ALUGA-SE- Galpão 300m², Avenida 
Frei Godofredo, Rua São Joaquim, 
Santa Terezinha. R$ 1300,00. Inf. 8402-
1246 ou 9963-7488. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Terreno 
em Ilhota, 500m², troco por caminhão 
ou terreno em Porto União- SC. Inf. 47 
9220-9317. 
ALUGA-SE- Casa no bairro São 
Pedro, de preferência casal sem 
filhos.650.00,mais luz. Inf. 99191110.
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VENDE-SE- Madeira de uma casa, em 
ilhota. Inf. 3343-7546. 

VENDE-SE - Filhotes de boxer, bonitos 
e fortes, branco, marrom, tigrado, 
machos com 40 dias, R$180,00. Inf. 
9973-5626. 
DOA-SE – Cachorro da raça Coker. Inf. 
9277-0881 após 18h. 
PROCURA-SE - Labrador fêmea, da 
cor preta, atende por Preta. Ofereço 
recompensa. Inf. (47) 3332-7491. 
DOA-SE - Cãozinho macho de aproxi-
madamente 6 meses, saudável, ver-
mifugado, dócil. Inf. 3332-2568.
VENDE-SE- Boi de 1 ano e 3 meses e 
um bezerro de 20 dias. Raça holandês 
puro. Compro carretinha p/ cavalo. Inf. 
3332-6365 ou 8477-2589.
VENDE-SE Carretinha 2 eixos para 
1 cavalo. Cavalo raça campolino 
marchador, com máquina de picar 
trato e cela. Inf. 318-8594/ 96098275/ 
96839812. 
VENDE-SE- Filhotes de pastor alemão 
capa preta, fêmea, R$ 400,00. Inf. Ivone 
99043540. 
VENDE-SE- Vaca charolesa de 5 
meses. Uma novilha de 1 ano e uma 
novilha nelori. Inf. 8833-1298. 
VENDE-SE- Filhotes de Chow-chow, 
macho e fêmea puríssimos, na cor 
creme com 40 dias, R$ 500,00. Inf. 
91162343. 

VENDE-SE - Mobilete Monark 1990. 
Manutenção em dia. R$ 400,00. Inf. 
9609-2941. 
COMPRA-SE- Maquina de bordar 
pequena. Inf. 9107-7357. 
COMPRA-SE- Maquina de abrir pen-
tilho (refiladeira). Inf. 9107-7357.
VENDE-SE- Controle de PS3 original, 
novo, R$ 100,00. Inf. 9998-6675. 
ACEITA-SE  - Doação de bicicleta p/ um 
menino de 4 anos. Inf. 9642-8003. 
PROCURA-SE - Geladeira em bom 
estado para comprar. Inf. 9642-8003.
VENDE-SE - Jogo de varetas para 
bagageiro parati/quantum 90-95. Inf. 
8413-7034. 
VENDE-SE - 2sub 10 bobina dupla 
2500w cada por 2 medio grave da 
mesma potencia. Inf. 3332-7820. 
VENDE-SE - Bike GTI AVALANCHE 
2.0, semi-nova, 2 meses de uso. Inf. 
96167870. 
VENDE-SE - Maquina de costura inter-
lok, R$ 1600,00. Inf. 96060228.
VENDE-SE - Passe Verde-Vale, Gaspar-
Bnu. R$ 120,00. Inf. 8491-7944. 
VENDE-SE - Passes verde vale (Ilhota-
Blumenau). Inf.: 88678958. 
VENDE-SE -  Notebook Sony Vaio Led 
16,4” Core i7, 4GB, HD 500 GB, Blu-
Ray, Bluetooth, Placa Vídeo GeForce 1 
GB. Inf. 8808-8579. 
VENDE-SE -  Cadeirinha de balanço 
para bebê, da fischer price, com vibra-
ção para acalmar o bebê, R$ 190,00. 
Inf. 9202-3518. 
VENDE-SE - IPod Touch 4 8g Apple, wi-
fi, 2 câmeras p/ vídeo conferencia ,tela 
de retina, grava vídeos HD, R$ 300,00. 
Inf. ( 47) 9113-1530 , 3038-8300.
VENDE-SE - Capacete pro-tork cross, 
óculos dragon, R$100,00. Inf. Victor 
9113-1530 ou 3038-8300. 
VENDE-SE - Restaurante, anexo ao 
posto. Inf. 3318-8517. 
VENDE-SE - Mesas de estamparia 
sendo 1 mesa de 6 metros, com 24 
tampos de 35x60 e 3 mesas de 3 
metros com 30 tampos de 45x80. Inf. 

33323095 ou 84087831. 
VENDE-SE - Computador completo 
com impressora da HP, R$600. Inf. 
4799898978 ou 47 33327683. 
VENDE- SE  -  Cpu+mon i t o r  
17”+mouse+teclado+caixinhas 
de som + mesa p/ computador. R$ 
400.00.  Inf. 9981-6515. 
VENDE-SE - 60 escoras por 1 real a 
unidade. Inf. 84021123. 
VENDE-SE - Compressor, furadeira 
de bancada, aparelho de solta, prensa 
e tubos de oxigênio/acetileno. R$ 
6500,00. Inf. 9959-8311.
VENDE-SE - 6 mesas de estamparia, 
com formas e uma prensa pneumática. 
Inf. Sérgio 3325-4892. 
VENDE-SE - Monitor Sansung 19”, 
R$300,00 e TV LG 29” R$300,00. 
Aceita propostas. Inf: 99735626. 
VENDE-SE- Maquina de costura da 
marca zoje, reta, semi eletrônica, com 
arremate,R$ 900,00. Inf. 3397-1102.
VENDE-SE- Forninho ficher e TV 
colorida 16 pol, 2 micro ondas s/ 
pratos, purificador europa, forninho 
bleke deker,maquina de lavar consul 
com reparo na placa, tudo 350. Inf. 
99050284. 
VENDE-SE- 04 ar condicionados, 
Sprinter Silentia, 10.000 BTUS.R$ 
350,00 cada. Inf: 3332-7734. 
VENDE-SE- 2 sub 10 bobina dupla 
2500w cada por 2 médio grave da 
mesma potencia. Inf. 3332-7820. 
VENDE-SE- Bateria Maxpower 95Ah. 
Valor a negociar. Inf. 47 9938.0668. 
VENDE-SE- Maquina de costurar 
bolsas de plástico, inf. 84819911 após 
as 13h. 
VENDE-SE- Conjunto de sofá 2 e 3 
lugares. Inf. Franciele 92425923. 
VENDE-SE- Confecção com marca 
registrada e site, maquinas, moveis, 
etc. Inf. (47) 88184794/ 3332-5103. 
VENDE-SE- Módulo digital 1200 rms 
rodstar. R$ 430,00. Helicóptero panther 
candide, R$  280,00. Inf. 92375718 ou 
33322141. 
VENDE-SE- Skate Gringo. Shape 
da drop dead, rolamentos gringos. 
R$150,00. Inf. 9106-1568. 
VENDE-SE- Mesa de vidro de 6 cadei-
ras, uma tv 21 tubo, um fogão, mais 4 
cadeiras. Inf. 9624-1190. 
VENDE-SE- Repetidor de sinal para 
celulares, R$ 500. Inf. 99050284 ou 
91313131. 
VENDE-SE- Lavadora Brastemp 8kg 
R$450,00. Mesa C/ 6 cadeiras R$ 
490,00. Mesa c/ 4 cadeiras, vidro, 
redonda R$ 290,00, Rack de sala, 
120,00. Inf. (47)8432-0220. 
VENDE-SE- Mesa p/ escritório R$ 
200,00, Frizer vertical R$450,00, 
cozinha compacta c/ 3 peças e pia 
350,00, forno elétrico fischer, 70,00, 
microondas panasonic, 150,00. Inf. 
(47)8432-0220. 
VENDE-SE- Rolo de malha viscose 
pura 18,90 o kg. Inf. 47 88067173.
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por moto, 
maquina de costura serve como over-
lok mas é uma zeromax kingtex que 
passa elástico p/ calças/calcinhas. R$ 
1700,00. Inf.96060228. 
VENDE-SE- Saxofone barítono c/  lá 
grave original. Aceito troca por terreno 
em Gaspar Ilhota ou Navegantes, Inf.  
9137-8512. 
VENDE-SE- Pedaleira V-Amp 2, profi-
cional, 1 gaita de boca Hering dourada, 
2 microfones prof. Total R$ 300,00. Inf. 
9950-9098. 
VENDE-SE- Secadora Brastemp, 10kl, 
R$ 1000,00. Inf. 9606-2760. 
VENDE-SE- Computador LCD, tela 19, 
3 gb, USB, Windows XP, estabilizador, 
impressora e escrivaninha. R$ 1100,00. 
Inf. 9123-2416 ou 9175-2248. 

VENDE-SE- Churrasqueira elétrica, R$ 
70,00. Inf. 9924-8771. 
VENDE-SE- Carrinho de lanches com 
engate para carro. Inf. 47 3255-6241. 
VENDE-SE -5 maquinas de costura, 
3 overloks, 2 coberturas, 1 catraca, 
R$5.500. Inf. 33327828. 
VENDE-SE –Helicóptero, Seminovo, 
R$ 300,00. Inf. 9237-5718.
PRECISA-SE- De 2 muletas, se pos-
sível de ferro, c/ apoio p/ as mãos, 
se alguém puder fazer uma doação 
ou emprestar. Motivo: acidente. Inf. 
8899-6865 ou 3332-3950. 
VENDE-SE -Motor de Passat, 1.8, a 
gasolina, ano 81, com caixa e direção, 
com doc. Inf. 9118-8629. 
TROCA-SE - Notebook por xbox. Inf. 
91368321 ou 33971156.
VENDE-SE -Playstation 2, destravado, 
com dois Memory card de 8mb, um 
controle original e 38 jogos, preço R$ 
250,00. Inf. 9229-9490. 
VENDE-SE - Bike seminova, marca 
danbond, quadro target, revisada, R$ 
2300, aceito trocas. Inf. 9905-0284. 
VENDE-SE - Berço branco, com 
colchão novo e cadeirão para comer, os 
2 por R$ 200,00. Inf. 3322-2980. 
VENDE-SE - Caixa c/ sub pionner ad-
vantege 1200, bobina dupla, R$300,00 
e módulo booster 1800 wats p/ 
R$250,00. Inf. 9636-1800.
PRECISA-SE- De doações 30 mt de 
piso, de qualquer tipo. Inf. 9923 2051 
ou 9912 2065.
VENDE-SE - Maquina de cortar gra-
ma Trapp 700w R$ 70,00 á vista. 
Aparelho de som automotivo pionner, 
mp3,aux,usb R$ 200,00 á vista. Inf. 
9208-5589.
VENDE-SE - Esteira de caminhada 
usada, R$100 á vista. Inf. 3332-6645.
VENDE-SE - Estante na cor mogno, 
R$650,00 e um sofá novo de 2 lugares 
por 480,00. Inf. 88697742.
VENDE-SE - Colchão de casal e de 
solteiro (simples). Inf. 3332-2903. 
VENDE-SE -  Playstation 2, com 2 con-
troles e um memori card, com alguns 
CDs. R$200,00. Inf. 96091166. 
VENDE-SE- Cadeirinha bebe conforto, 
até 13kg, azul/cinza. Inf. 9112-3101.
PROCURA-SE- Topique que leva e 
traz de manhã e a tarde, criança de 11 
anos, da viniplast para o bairro Sete de 
setembro. Inf. 9664-7285.
COMPRA-SE- Aparelho de muscula-
ção completo. Inf. 3332-3762. 
VENDE-SE- Câmera digital Mirage, 
seminova, com pouco uso, 14mp, cor 
rosa, R$ 100,00. Inf. 8829-4169.
VENDE-SE- Cadeirinha de carro para 
menina. R$ 150,00. Inf. 2102-0985 ou 
9664-7257 ou 9625-3105.
VENDE-SE- Toldo de ferro, TAM 
3x5,20m, para garagem e 2 toldos para 
loja TAM 4,50x2m. Vendo motores elé-
tricos. Inf. 3332-0994 ou 9606-4078.
VENDE-SE- Carrinho de bebê feminino 
da marca Tutti Baby, R$100,00. Inf. 
92162782 92526284. 
VENDE-SE- Guitarra Telecaster Kraft 
Preta feita pelo Luthier Tico. Corpo 
em Ash, Braço em Marfim, escudo 
espelhado, Ponte e Tarrachas Gotoh, 
R$ 1000,00. Inf. 99482250. 
TROCA-SE- 2 subwoofer 12 pioneer, 
corneteira c/ 4 driver 2 titanium sele-
nium/oversound, 2 fenolica lafayete), 
tweeter, modulo voxer VX 1200, 2 
woofer de 15” ou 18” na caixa duto 
regua. Inf. 47 96536283. 
VENDE-SE- Passes verde-vale, (Ilhota-
Blumenau). Inf.: 88678958. 
COMPRA-SE- Barril de carvalho, de 
preferência, de tamanho médio (30 
litros). INF. 9656-4527. 
VENDE-SE- 3 janelas de madeira c/ 
vidros, 2 de 1,50x1,20  e  1,20 x 1,20. 

Todas por R$ 350,00. Inf. Aldo dás 14h 
às 19h 47 84327630. 
VENDE-SE- Churrasqueira elétrica 
Fisher R$: 100,00. Inf. 47 4116 0265 
ou 9912 2065 com Silvio. 
VENDE-SE- Celular Blackberry 8520 e 
Nokia Asha 201. Inf. 9917-9547.
VENDE-SE- Radio pioneer MP3, cd 
Golfinho Pioneer 6750mp, R$ 170,00. 
Controle. MOSFET 50W x 4. CD-R/RW. 
2  pré-saídas de RCA. Inf. 9208-5658. 
VENDE-SE- Caixa de som com dois 
cones secos15pol. de 800w rms marca 
spl cada para pick ups, R$700,00. Inf. 
88740709. 
VENDE-SE- Computador sem moni-
tor gabinete dr hank, R$ 200,00. Inf. 
88740709.
VENDE-SE- Ar Condicionado Split 
YORK 9000 BTUS. R$ 500,00. Inf. 
Alexandre 96015294. 
VENDE-SE- PC Gamer, Core 2 Duo 2.9, 
4 GB Ram, Fonte 500w, 500GB HD, 
Placa de Vídeo: 9600GT 1GB GDDR3, 
22’’, ATX NZXT Nemesis. R$ 1300.00. 
Inf. 3332-6227 |9911-4538.
VENDE-SE- Computador completo, 
estabilizador, monitor LCD 17 pol, 1 
giga de ram e 80 de HD. Multifuncional 
HP F350. Mesa e cadeira giratória. 
R$900,00. Inf. 9609 6698. 
VENDE-SE- Aparelho de som p/carro 
com entrada USB, Cartão de Memória 
e Entrada auxiliar. R$100,00. Inf. 
96096698. 
VENDE-SE- Madeira Eucalipto, 9 peças 
de  Linha de Eucalipto Seco de 6 e 5 m 
de comprimento x 20 cm. R$ 250,00. 

Inf. 9632-1630.
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por carro 
ou moto, 6 máquinas de costura mais 
acessórios, 3 coberturas e 3 overlokes 
das marcas Siruba e Kansai. R$ 10 mil. 
Inf. 7962-9094. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Cobertura 
kansai 1 volante branca, R$650. Inf. 
8435-9157. 
VENDE-SE - Mesa para talhação de 10 
metros + enfestadeira tubolar para ro-
los até 117cm de largura. R$6.900,00. 
Inf. 7812-0123. 
VENDE-SE - Celular Iphone Geração, 
5 touch screen, Ultra SLIN. JAVA e TV 
Ebbudy. Bluetooth,2 Chips,Tv Gratis, 2 
Cameras, fone de ouvido Cabos, Car-
regador, baterias. memória de 02gb. 
Inf. 9654-0737. 
VENDE-SE - Video locadora e bombon-
iere no centro. Inf. 9661-0401. 
VENDE-SE - Estante cor branca c/preto 
2 portas, 2 gavetões marca bartira, ex-
celente estado e grande.valor 400,00. 
Inf. 3332-8017. 
VENDE-SE - Maquina catraca siruba, 
R$2.300,00. Inf. 3318-7434.
VENDE-SE - Celular, com entrada 
para três chip, com tv e radio, novo.  
R$200,00. Inf. 9616-0080. 
VENDE-SE OU TROCA-SE- Por mate-
rial de construção, máquina de lavar 
brastemp 8kg, único defeito, transborda 
água. R$ 150,00. Inf. 9955-9957. 

VENDE-SE - Aparelho automotivo 
britania, R$ 55,00. Inf. 9665-5773. 
VENDE-SE - Berço branco com 
colchão, e cadeira papinha, os dois 
por 200,00. Inf. 3322-2980. 
VENDE-SE - Ar condicionado split 
12.000 btus Quente e Frio pouco uso. 
Inf. 3209-2674. 
VENDE-SE - Navegador GPS. Com 
Tv Digital, Booster BNAV-9580 MPTV. 
Touch Screen 5 Pol. Mp3/Mp4, Blu-
etooth, R$ 300,00. Inf. 91162343. 
VENDE-SE - Modulo mxr digital blower 
series todo revisado, potencia 500w 
rms. Inf. 88740709. 
VENDE-SE -Linhas de costura. R$ 
70,00. 28 novelos de algodão e 28 
novelos de balão. Inf. 3332-6634. 
VENDE-SE- Navegador GPS.foston.
tv digital Touch Screen 5 Pol. Mp3/
Mp4, Bluetooth, jogos.radio am,FM. 
inf. 84968066. 
VENDE-SE- Escoras para construção e 
madeiras de caixaria. Inf. 3332-6634. 
VENDE-SE Freezer e uma balança 
eletrônica. Inf. 96444562. 
VENDE-SE Portão com cachorreira  2 
x 3. R$ 600,00. Porta pantografica 
2.20 x 2.20. R$ 850,00. Janela com 
grade  1.60 x 1.50. R$ 400,00. Inf. 
96243455. 
COMPRA-SE- Balcão de banheiro em 
bom estado, com tampo de mármore. 
Inf. 9139-6164. 
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A comunidade gasparense 
aproveitou o final de semana 
para assistir à terceira rodada 
do Campeonato Municipal de 
Futebol Suíço - Taça FME e DL 
Cor Convênios. Os jogos da tar-
de deste sábado, 15, contaram 
com uma grande presença do 
público, que foi às cinco sedes 
da competição prestigiar o 
campeonato. A terceira etapa 
foi  a mais movimentada e 
acirrada até o momento, com 
alguns grupos praticamente 
definindo quem passa para a 
próxima fase, e também com 
desclassificações.

No grupo A, o Cruzeiro do 
Vale voltou a perder, e apesar 
de a matemática ainda dar 

uma chance, está praticamente 
fora da próxima fase. O Araldi 
goleou o Cruzeiro e é o único 
do grupo a conseguir três vitó-
rias, tornando-se líder isolado. 
Todos os outros times da chave 
permanecem com quatro pon-
tos cada.

Na B, a Regência voltou a 
vencer e permanece na lide-
rança. Quem não se deu bem 
nesta rodada foi a Portuguesa, 
que tinha chances de continuar 
na ponta da tabela, mas perdeu 
para a Conf. e Padaria São Pedro, 
cedendo assim a segunda colo-
cação do grupo ao adversário.

No Floresta, chave C, Ma-
qtin, Freicümadre e Tamandaré 
brigam pelas primeiras posições 

para passar à segunda fase. As 
três equipes venceram neste final 
de semana e deixaram a com-
petição do grupo ainda mais 
acirrada. Restam duas rodadas 
e o Martins vem logo atrás, 
querendo uma das vagas.

No campo do Marcelo Po-
ffo, o grupo está perto de se 
definir. O Fofix conseguiu uma 
boa vitória contra o Selg, e 
assume a ponta da tabela com 
dez pontos e o adversário vem 
em segundo lugar com nove. 
Quem não leva sorte neste ano 
é o atual campeão, o Sulvimes, 
que voltou a perder e, com a 
desclassificação do CRB, ficou 
na lanterna do grupo.

Com o Ajax conquistando 

a terceira vitória em três jogos, 
e a desclassificação do Sete de 
Setembro, o time garante vaga 
na próxima fase do torneio. Já a 
segunda posição fica em aberto, 
e a diferença entre os quatro 
outros times é de apenas dois 
pontos. A próxima rodada vai ser 
movimentada no grupo. 

O torneio mantém uma 
média de 2,6 gols por partida, 
com 118 balançadas de rede 
nos 45 jogos realizados. A pró-
xima rodada será no sábado, 
22, com os jogos seguindo a 
mesma programação das últi-
mas semanas, com o primeiro 
iniciando às 14h15, o segundo 
às 15h15, e o último marcado 
para as 16h15.

Rodada movimentada revela 
classificados para a próxima fase
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13º Campeonato 
Municipal de Futebol Suíço
Taça FME GaSpaR / DL CoR ConvênioS

Resultados deste sábado, 15
CHAVE A

ALICETEX 1 X 1 MOURA MAT CONSTRUÇÃO
ARALDI   4 X 0 CRUZEIRO DO VALE 

SCHALKE 07 1 X 1 BARULHO AUTO CENTER
CHAVE B

SCORPIONS 0 X 1 REGÊNCIA
MOLEQUES DA BOLA 1 X 0 JUVENTUS 

PORTUGUESA 2 X 3 CONF. PADARIA SÃO PEDRO
CHAVE C

FREICÜMADRE 2 X 1 MARTINS
FLORESTA 0 X 1 MAQTIN

CAXIAS 0 X 2 TAMANDARÉ
CHAVE D

NACIONAL 3 X 0 SULVIMES 
ESTAMPARIA BIMO 1 X 0 CRB (W.O.) 

SELG 0 X 3 FOFIX
CHAVE E

FAMARSO 1 X 0 SETE DE SETEMBRO (W.O.)
CALHAS UNIÃO 1 X 0 CRUZ DO VALE 

AJAX 1 X 0 OLÍMPIA

GilbERTO SChmiTT filhO

3ª RoDaDa
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Jogando na Sociedade Ferroviário, o Sênior Gaspar perdeu por 4 x 1 para o Ferro-
viário na partida deste sábado, 15 de setembro. O jogo foi  equilibrado na primeira 
etapa, com o placar permanecendo em branco. No segundo tempo, o Sênior não 
conseguiu aguentar a pressão do Ferroviário e acabou levando uma goleada. Gibita 
abriu o placar e Edson ampliou. Morais  descontou para o Sênior Gaspar, mas o 
Marcelinho fez o terceiro e Mico fechou o placar. 

O Sênior Gaspar entrou em campo com Luizão, Morais, Mário, Benê e Pacheco, 
Juliano Galego, André, Cláudio e Maninho, Augusto e Gleidson. Posteriormente 
Mauri entrou no lugar do Benê, a única troca da equipe. O próximo jogo do Sênior 
Gaspar é no sábado, 22, na Sociedade Gasparense, contra a equipe do Rio do Ouro, 
de Itajaí.

Neste domingo, 16,  as equipes entraram em campo para a segunda rodada do 
primeiro turno do Campeonato Feminino Feras da Bola. São duas chaves na compe-
tição com três times em cada. A cada rodada, dois jogam, outro descansa.

Neste final de semana, Vasto Verde goleou a equipe gasparense do Tupi. O placar 
final ficou em 4 x 1, com resultado válido pela chave A. Já pela chave B, o Velha 
Central/Academia Cia do Corpo  e o AECLA, de Luis Alves,  empataram com o placar 
de 2 x 2. A próxima partida, pela terceira rodada do primeiro turno da competição,  
acontece também no domingo, dia 23.

Nesta terça-feira, 18, a seleção do 
Campeonato Beach Soccer do bairro São 
Pedro 2012 realiza um jogo treino contra 
um combinado denominado “Amigos do 
Bairro São Pedro”. O jogo acontece no 
campo instalado na sede da Associação 
dos Moradores do bairro São Pedro, às 
19h30.

O jogo tem como objetivo entrosar 
o time para o desafio de Beach Soccer 
que será realizado no próximo sábado, 
dia 22,  às 16h, contra o forte adversário 
Avaí Futebol Clube, de Florianópolis, 
atual campeão catarinense de clubes de 
Beach Soccer 2012.

O amistoso é promovido pela As-
sociação dos Moradores do bairro São 
Pedro em parceria com a Federação 
Catarinense de Beach Soccer. Confira o 
nome dos atletas da seleção.

Goleiros
Antonio Fernando Zimmermann (Trans-
gotti Transportadora)
Alex Julio Zucatelli (F.C. Real Matismo)

Defensores
Marcos João Custodio “Marquinho” 
(Transgotti Transportes)

Jeferson Frena “Jefinho” (Transgotti 
Transportes)

Alas
Carlos M. dos Santos “Rossete” (Jukinha/
Marcelo Poffo)
Uilliam Rafain de Souza (Transgotti 
Transportes)
Luiz Carlos Lencino “Luizinho” (Transgotti 
Transportes)
Esmair P. Lanzarine “Paulinho” (Transgot-
ti Transportes)
Deivid de Jesus (Transgotti Transportes)
Helton S. da Silva (Transgotti Transpor-
tes)

Atacantes
Almir Rosa (Jukinha/Marcelo Poffo)
Alex Sandro M. Mota “Kojak” (F.C. Real 
Matismo)

Técnico
Giovani Laurentino (F.C. Real Matismo)

Auxiliar
Gabriel Medeiros (F.C. Real Matismo)

Sênior Gaspar levou goleada do 
Ferroviário no último sábado

Domingo com dois jogos do 
Campeonato Feras da Bola

Seleção de Beach Soccer do Bairro 
São Pedro joga amistoso hoje

Hoje à noite, a Seleção do Campeonato 
Beach Soccer do bairro São Pedro 2012 
vai fazer um jogo treino contra um 
combinado denominado “Amigos do 
bairro São Pedro”. O jogo será no campo 
instalado na sede da Associação dos 
Moradores às 19h30. A seleção quer 
entrosar o time para o desafio de Beach 
Soccer que será realizado no próximo 
sábado, 22, às 16h contra o Avaí Futebol 
Clube (Florianópolis), atual campeão 
catarinense de clubes de Beach Soccer 
2012.

Na grama sintética do 
Marcelo Poffo a equipe 
brusquense do Araldi bateu 
forte no Cruzeiro do Vale por 
4x0 e se garantiu na próxima 
fase. Os empates nos outros 
jogos deixaram todo mundo 
na briga, principalmente o 
Cruzeiro, que perdeu tudo o 
que disputou até aqui.

No campo do Floresta, 
o Maqtim passou pelo 
Freicümadre assumindo a 
liderança com sete pontos. 
Com a derrota, a galera do Frei 
ficou ainda com a segunda 
colocação. Martins e Floresta 
venceram e seguem firme na 
disputa, este grupo pode trazer 
alguma novidade até o final da 
primeira fase.

O Municipal de Futebol 
Suíço segue em ritmo 
acelerado e a terceira 
rodada rolou com dois 
WxO, um no campo de 
grama do Marcelo Poffo e 
o outro no bairro Sete de 
Setembro. A coisa começou 
bem mais cedo do que no 
ano passado, uma pena.

O Ferroviário não tomou 
conhecimento e fez 4x1 no Sênior 
Gaspar no clássico de Veteranos 
no último sábado. Gibita, Edson, 
Guilherme e Mico marcaram 
para o Alvinegro da Margem 
Esquerda. Morais, num lance 
de rara felicidade, marcou um 
golaço e descontou para o time 
do Sênior e no final as equipes 
confraternizaram- se numa bela 
janta oferecida pela diretoria do 
Ferroviário. É o que vale! Ou não.

 A derrota do Tamandaré em Massaranduba no último 
domingo por 2x1 trouxe um tremendo prejuízo ao time 
da Lagoa. Primeiro porque caiu de líder para a terceira 
colocação e segundo porque vai disputar uma vaga 
à semifinal contra nada menos que o atual campeão 
Botafogo. A única vantagem sem dúvida vai ser  a decisão 
em casa no jogo da volta, mas se não fizer um bom jogo 
na ida tudo pode ir de água abaixo. Esperamos que não. 
Confira então como ficaram os confrontos de quartas de 
final: 

No Gasparinho também 
apareceu o primeiro classificado 
à próxima fase, o Regência 
que venceu a Confeitaria São 
Pedro e chegou a sua terceira 
vitória. Portuguesa e Scorpions 
também venceram e chegaram 
a seis pontos, nos demais 
restam agora lutar nas últimas 
duas rodadas.

Voltando ao campo do Marcelo Poffo, só que 
desta vez ao de grama natural, as coisas que 
começaram boas para o atual campeão Ciro 
desandaram de vez com a segunda derrota 
seguida no torneio e desta vez de goleada, por 
3x0 para o Nacional de Blumenau. O Bimo venceu 
sem suar a camisa e o Fofix acertou a calibragem 
fazendo 3x0 no SELG, assumindo a ponta com 7 
pontos. Se a competição terminasse hoje, o atual 
campeão Ciro estaria fora do mata-mata.

O Ajax venceu mais 
uma e está na ponta com 
100% de aproveitamento 
e o time da casa, o Sete 
de Setembro, deu vexame 
e não compareceu para 
enfrentar o Famarso e 
foi desclassificado da 
competição.

CHEGANDO A HORA

GRupO A

GRupO C

FuTEBOL SuIÇO 

CLÁSSICO TAMANDARÉ

GRupO B

GRupO D GRupO E

Campo Neutro
Por Jerry de Oliveira

esporte@cruzeirodovale.com.br

Não sei o que tá rolando, mas o certo é 
que cada vez que um time catarinense 

vai para o Nordeste é rolo na certa. Já foi 
assim com o Criciúma , e agora aconteceu 

de novo com o JEC no sábado e o 
Figueirense no domingo.

Hoan Carlos levou a oitava etapa 
da Copa Kart Chicletinho e a duas 
provas do final lidera com folga de 
12 pontos. O piloto caminha rumo 
ao tricampeonato.

NÃO CuRTI

CuRTI

São Bernardo X Salto do norte
Canto do rio X PaSSo ManSo

Botafogo X taMandaré
CluBe 1° Braço X Água Verde
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